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школы стал

 Рассохин Степан! 







Знают все – в 47-ой школе 
достаточно неплохой 
коллектив учителей, 
который пополняется, 
пожалуй, ежегодно, 
новыми профессионалами, 
с которыми грех не 
познакомиться поближе, 
ибо со многими придется 
провести не один год 
учебы! Мы задали 
несколько интересующих 
нас вопросов Пикаловой 
Мишель Артуровне—
учителю иностранных 
языков в нашей любимой 
школе. 
– Здравствуйте. 
Расскажите о себе: кем 
Вы работаете и как долго 
работаете по этой 
профессии? 
– Здравствуй. Я работаю в 
школе учителем 
иностранных языков 
(английский/немецкий) 
первый год. 
–  Где Вы учились? (в 
какой школе, 
университете) 
– Училась я в МБОУ СОШ 
№8, а затем поступила в 
ЛГПУ им. П.П. Семенова-
Тян-Шанского на 
направление Лингвистики 
(теория и методика 
преподавания иностранных 
языков и культур), где так 
же продолжила изучать 
английский язык и 
познакомилась с немецким 
языком. 
– Отлично. Как Вы 
учились в школе? Что 
помните из школьной 
жизни? Какие уроки 
любили, а какие не 
любили? 
– В школе я училась 
хорошо, было всего три 
или четыре четверки. 
Самым любимым 
предметом был, конечно, 
английский язык, особенно 
с 8 класса, когда я уже 
решила, что хочу изучать 
его глубже. Нелюбимых 
предметов не было, потому 
что на каждом занятии 
учителя создавали 
атмосферу, в которой было 
так приятно и комфортно 
учиться . Из школьной 
жизни мне запомнилось то, 
каким сплоченным мог 
быть мой класс во время 
мероприятий или 
спортивных соревнований, 
потому что редко можно 
было увидеть, как мы 
готовы постоять друг за 
друга и поддержать в 
повседневной жизни. 
– Чем Вы мечтали 
заниматься в детстве? 
Сбылась ли мечта? Если 
нет - жалеете ли? 
– В детстве я мечтала 
заниматься танцами или 
рисованием, но по 
некоторым причинам и 
обстоятельствам не было 
возможности 
реализоваться в этой 
области. Но я не жалею об 
этом, думаю, что все 
складывается так, как 
должно. 
– Оу... хорошо. Что 
сподвигло Вас на выбор 
именно этой профессии, 
такой почетной и 
нелегкой, как учитель 
иностранного? Когда Вы 
захотели стать учителем? 
– Когда я увлеклась 
английским языком, то 
сразу решила, что хочу 
быть именно учителем. 

– Что в Вашей нынешней 
профессии нравится Вам 
больше всего? С какими 
трудностями 
сталкиваетесь в работе? 
– В моей работе мне 
нравится передавать 
знания, которыми я 
владею, и делиться с 
детьми своим опытом. 
Трудностей в работе 
учителя немало, в 
большинстве случаев они 
связаны с бумажными 
делами, но если заранее 
обо всем думать, то можно 
избежать и этих 
сложностей. 
– Почему Вы выбрали 
именно нашу, 47-ую 
школу, для 
преподавания? 
– Ответ простой - 
проходила практику от 
университета в этой школе 
в прошлом году. Школа 
понравилась, как и дети, а 
потом поступило 
предложение от директора 
школы, которое я приняла. 
Так я и оказалась здесь. 
– Какие впечатления от 
коллектива, 
администрации, в целом, 
от организации? 
– Впечатления только 
положительные. Все очень 
отзывчивые, каждый готов 
прийти на помощь, 
подсказать, поддержать в 
сложной ситуации. С 
самого первого дня мне 
каждый помогает, 
объясняет и рассказывает, 
как все устроено в вашей 
школе, потому что такое 
развитое школьное 
самоуправление для меня в 
новинку, а также работа с 
заполнением разных бумаг 
иногда может ввести в 
панику. 
– Преподавали ли Вы 
раньше где-то ещё? Если 
да, то что в нашей школе 
стало для Вас новым? 
– Это мой первый год 
работы в школе в целом, 
поэтому  сравнивать не с 
чем. 
– Какие особые качества 
и навыки нужны 
человеку, чтобы успешно 
работать по этой 
профессии? 
– Непростой вопрос, если 
честно. Мне кажется, 
учитель должен иметь 
характер, потому что 
встречаются разные дети. 
Также учителю 
необходимо уметь 
находить общий язык с 
детьми разного возраста. Я 
думаю, учителю не 
обойтись без чувства 
юмора, чтобы уроки не 
были слишком скучными. 
– Надолго ли Вы 
собираетесь оставаться в 
нашей школе? 
– Пока что ответить на этот 
вопрос однозначно не могу, 
так как мой путь только 
начинается, я пытаюсь 
изучить обширную 
систему работы школы. 
– Какие из мероприятий, 
проводимых в рамках 
нашей школы, 
симпатичны Вам больше 
всего? 
– Дать ответ на этот вопрос 
я тоже не могу, но скажу, 
что про выборы 
Президента школы я 
слышу впервые,  мне 
кажется это необычным и 
достаточно оригинальным, 
потому что это 
мероприятие даёт 
учащимся возможности в 
испытать себя на 
«политическом» поприще. 
– Как Вы готовитесь к 
урокам? 
– К каждому уроку я 
стараюсь составить план, 
чтобы ничего не упустить 
и все успеть, потому что 40 
минут урока пролетают 
очень быстро и незаметно. 
– Какую литературу 
предпочитаете/читаете 
вне школы и независимо 
от нее? 
– Если бы ещё было время 
ее в действительности 
читать. В основном 
предпочитаю книги 
связанные с психологией, 
физиогномикой*; если 
говорить о художественной 
литературе, то отдаю свои 
предпочтения фантастике 
или приключениям. 
Итак, подошло к концу 
интервью с молодым 
учителем,  Мишель 
Артуровной. Благодарим за 
содействие, как участницу 
интервью, так и тебя, 
Дорогой Читатель! 
*Физиогномика – это 
область знаний, 
позволяющая через 
восприятие и «чтение» 
лица человека получить 
информацию о его 
личностных качествах, 
особенностях, 
определяющих 
поведение. 
                                                
                         Фадейкина 
Анастасия, 7б 

Знают все – в 47-ой школе 
достаточно неплохой 
коллектив учителей, 
который пополняется, 
пожалуй, ежегодно, новыми 
профессионалами, с 
которыми грех не 
познакомиться поближе, 
ибо со многими придется 
провести не один год учебы! 
Мы задали несколько 
интересующих нас вопросов 
Пикаловой Мишель 
Артуровне—учителю 
иностранных языков в 
нашей любимой школе. 
– Здравствуйте. 
Расскажите о себе: кем Вы 
работаете и как долго 
работаете по этой 
профессии? 
– Здравствуй. Я работаю в 
школе учителем 
иностранных языков 
(английский/немецкий) 
первый год. 
–  Где Вы учились? (в 
какой школе, 
университете) 
– Училась я в МБОУ СОШ 
№8, а затем поступила в 
ЛГПУ им. П.П. Семенова-
Тян-Шанского на 
направление Лингвистики 
(теория и методика 
преподавания иностранных 
языков и культур), где так 
же продолжила изучать 
английский язык и 
познакомилась с немецким 
языком. 
– Отлично. Как Вы 
учились в школе? Что 
помните из школьной 
жизни? Какие уроки 
любили, а какие не 
любили? 
– В школе я училась 
хорошо, было всего три или 
четыре четверки. Самым 
любимым предметом был, 
конечно, английский язык, 
особенно с 8 класса, когда я 
уже решила, что хочу 
изучать его глубже. 
Нелюбимых предметов не 
было, потому что на каждом 
занятии учителя создавали 
атмосферу, в которой было 
так приятно и комфортно 
учиться . Из школьной 
жизни мне запомнилось то, 
каким сплоченным мог быть 
мой класс во время 
мероприятий или 
спортивных соревнований, 
потому что редко можно 
было увидеть, как мы 
готовы постоять друг за 
друга и поддержать в 
повседневной жизни. 
– Чем Вы мечтали 
заниматься в детстве? 
Сбылась ли мечта? Если 
нет - жалеете ли? 
– В детстве я мечтала 
заниматься танцами или 
рисованием, но по 
некоторым причинам и 
обстоятельствам не было 
возможности реализоваться 
в этой области. Но я не 
жалею об этом, думаю, что 
все складывается так, как 
должно. 
– Оу... хорошо. Что 
сподвигло Вас на выбор 
именно этой профессии, 
такой почетной и 
нелегкой, как учитель 
иностранного? Когда Вы 
захотели стать учителем? 
– Когда я увлеклась 
английским языком, то сразу 
решила, что хочу быть 
именно учителем. 

– Что в Вашей нынешней 
профессии нравится Вам 
больше всего? С какими 
трудностями 
сталкиваетесь в работе? 
– В моей работе мне 
нравится передавать знания, 
которыми я владею, и 
делиться с детьми своим 
опытом. Трудностей в 
работе учителя немало, в 
большинстве случаев они 
связаны с бумажными 
делами, но если заранее обо 
всем думать, то можно 
избежать и этих 
сложностей. 
– Почему Вы выбрали 
именно нашу, 47-ую 
школу, для преподавания? 
– Ответ простой - проходила 
практику от университета в 
этой школе в прошлом году. 
Школа понравилась, как и 
дети, а потом поступило 
предложение от директора 
школы, которое я приняла. 
Так я и оказалась здесь. 
– Какие впечатления от 
коллектива, 
администрации, в целом, 
от организации? 
– Впечатления только 
положительные. Все очень 
отзывчивые, каждый готов 
прийти на помощь, 
подсказать, поддержать в 
сложной ситуации. С самого 
первого дня мне каждый 
помогает, объясняет и 
рассказывает, как все 
устроено в вашей школе, 
потому что такое развитое 
школьное самоуправление 
для меня в новинку, а также 
работа с заполнением 
разных бумаг иногда может 
ввести в панику. 
– Преподавали ли Вы 
раньше где-то ещё? Если 
да, то что в нашей школе 
стало для Вас новым? 
– Это мой первый год 
работы в школе в целом, 
поэтому  сравнивать не с 
чем. 
– Какие особые качества и 
навыки нужны человеку, 
чтобы успешно работать 
по этой профессии? 
– Непростой вопрос, если 
честно. Мне кажется, 
учитель должен иметь 
характер, потому что 
встречаются разные дети. 
Также учителю необходимо 
уметь находить общий язык 
с детьми разного возраста. Я 
думаю, учителю не 
обойтись без чувства юмора, 
чтобы уроки не были 
слишком скучными. 
– Надолго ли Вы 
собираетесь оставаться в 
нашей школе? 
– Пока что ответить на этот 
вопрос однозначно не могу, 
так как мой путь только 
начинается, я пытаюсь 
изучить обширную систему 
работы школы. 
– Какие из мероприятий, 
проводимых в рамках 
нашей школы, 
симпатичны Вам больше 
всего? 
– Дать ответ на этот вопрос 
я тоже не могу, но скажу, что 
про выборы Президента 
школы я слышу впервые,  
мне кажется это необычным 
и достаточно оригинальным, 
потому что это мероприятие 
даёт учащимся возможности 
в испытать себя на 
«политическом» поприще. 
– Как Вы готовитесь к 
урокам? 
– К каждому уроку я 
стараюсь составить план, 
чтобы ничего не упустить и 
все успеть, потому что 40 
минут урока пролетают 
очень быстро и незаметно. 
– Какую литературу 
предпочитаете/читаете вне 
школы и независимо от 
нее? 
– Если бы ещё было время 
ее в действительности 
читать. В основном 
предпочитаю книги 
связанные с психологией, 
физиогномикой*; если 
говорить о художественной 
литературе, то отдаю свои 
предпочтения фантастике 
или приключениям. 
Итак, подошло к концу 
интервью с молодым 
учителем,  Мишель 
Артуровной. Благодарим за 
содействие, как участницу 
интервью, так и тебя, 
Дорогой Читатель! 
*Физиогномика – это 
область знаний, 
позволяющая через 
восприятие и «чтение» 
лица человека получить 
информацию о его 
личностных качествах, 
особенностях, 
определяющих поведение. 
                                                  
                       Фадейкина 
Анастасия, 7б 

Первые впечатления учителя о школе. 

Стр. # 

Знают все – в 47-ой школе 
достаточно неплохой 
коллектив учителей, 
который пополняется, 
пожалуй, ежегодно, 
новыми профессионалами, 
с которыми грех не 
познакомиться поближе, 
ибо со многими придется 
провести не один год 
учебы! Мы задали 
несколько интересующих 
нас вопросов Пикаловой 
Мишель Артуровне—
учителю иностранных 
языков в нашей любимой 
школе. 
– Здравствуйте. 
Расскажите о себе: кем 
Вы работаете и как долго 
работаете по этой 
профессии? 
– Здравствуй. Я работаю в 
школе учителем 
иностранных языков 
(английский/немецкий) 
первый год. 
–  Где Вы учились? (в 
какой школе, 
университете) 
– Училась я в МБОУ СОШ 
№8, а затем поступила в 
ЛГПУ им. П.П. Семенова-
Тян-Шанского на 
направление Лингвистики 
(теория и методика 
преподавания иностранных 
языков и культур), где так 
же продолжила изучать 
английский язык и 
познакомилась с немецким 
языком. 
– Отлично. Как Вы 
учились в школе? Что 
помните из школьной 
жизни? Какие уроки 
любили, а какие не 
любили? 
– В школе я училась 
хорошо, было всего три или 
четыре четверки. Самым 
любимым предметом был, 
конечно, английский язык, 
особенно с 8 класса, когда я 
уже решила, что хочу 
изучать его глубже. 
Нелюбимых предметов не 
было, потому что на 
каждом занятии учителя 
создавали атмосферу, в 
которой было так приятно и 
комфортно учиться . Из 
школьной жизни мне 
запомнилось то, каким 
сплоченным мог быть мой 
класс во время 
мероприятий или 
спортивных соревнований, 
потому что редко можно 
было увидеть, как мы 
готовы постоять друг за 
друга и поддержать в 
повседневной жизни. 
– Чем Вы мечтали 
заниматься в детстве? 
Сбылась ли мечта? Если 
нет - жалеете ли? 
– В детстве я мечтала 
заниматься танцами или 
рисованием, но по 
некоторым причинам и 
обстоятельствам не было 
возможности реализоваться 
в этой области. Но я не 
жалею об этом, думаю, что 
все складывается так, как 
должно. 
– Оу... хорошо. Что 
сподвигло Вас на выбор 
именно этой профессии, 
такой почетной и 
нелегкой, как учитель 
иностранного? Когда Вы 
захотели стать учителем? 
– Когда я увлеклась 
английским языком, то 
сразу решила, что хочу 
быть именно учителем. 

– Что в Вашей нынешней 
профессии нравится Вам 
больше всего? С какими 
трудностями 
сталкиваетесь в работе? 
– В моей работе мне 
нравится передавать 
знания, которыми я владею, 
и делиться с детьми своим 
опытом. Трудностей в 
работе учителя немало, в 
большинстве случаев они 
связаны с бумажными 
делами, но если заранее обо 
всем думать, то можно 
избежать и этих 
сложностей. 
– Почему Вы выбрали 
именно нашу, 47-ую 
школу, для 
преподавания? 
– Ответ простой - 
проходила практику от 
университета в этой школе 
в прошлом году. Школа 
понравилась, как и дети, а 
потом поступило 
предложение от директора 
школы, которое я приняла. 
Так я и оказалась здесь. 
– Какие впечатления от 
коллектива, 
администрации, в целом, 
от организации? 
– Впечатления только 
положительные. Все очень 
отзывчивые, каждый готов 
прийти на помощь, 
подсказать, поддержать в 
сложной ситуации. С 
самого первого дня мне 
каждый помогает, 
объясняет и рассказывает, 
как все устроено в вашей 
школе, потому что такое 
развитое школьное 
самоуправление для меня в 
новинку, а также работа с 
заполнением разных бумаг 
иногда может ввести в 
панику. 
– Преподавали ли Вы 
раньше где-то ещё? Если 
да, то что в нашей школе 
стало для Вас новым? 
– Это мой первый год 
работы в школе в целом, 
поэтому  сравнивать не с 
чем. 
– Какие особые качества 
и навыки нужны 
человеку, чтобы успешно 
работать по этой 
профессии? 
– Непростой вопрос, если 
честно. Мне кажется, 
учитель должен иметь 
характер, потому что 
встречаются разные дети. 
Также учителю необходимо 
уметь находить общий язык 
с детьми разного возраста. 
Я думаю, учителю не 
обойтись без чувства 
юмора, чтобы уроки не 
были слишком скучными. 
– Надолго ли Вы 
собираетесь оставаться в 
нашей школе? 
– Пока что ответить на этот 
вопрос однозначно не могу, 
так как мой путь только 
начинается, я пытаюсь 
изучить обширную систему 
работы школы. 
– Какие из мероприятий, 
проводимых в рамках 
нашей школы, 
симпатичны Вам больше 
всего? 
– Дать ответ на этот вопрос 
я тоже не могу, но скажу, 
что про выборы Президента 
школы я слышу впервые,  
мне кажется это 
необычным и достаточно 
оригинальным, потому что 
это мероприятие даёт 
учащимся возможности в 
испытать себя на 
«политическом» поприще. 
– Как Вы готовитесь к 
урокам? 
– К каждому уроку я 
стараюсь составить план, 
чтобы ничего не упустить и 
все успеть, потому что 40 
минут урока пролетают 
очень быстро и незаметно. 
– Какую литературу 
предпочитаете/читаете 
вне школы и независимо 
от нее? 
– Если бы ещё было время 
ее в действительности 
читать. В основном 
предпочитаю книги 
связанные с психологией, 
физиогномикой*; если 
говорить о художественной 
литературе, то отдаю свои 
предпочтения фантастике 
или приключениям. 
Итак, подошло к концу 
интервью с молодым 
учителем,  Мишель 
Артуровной. Благодарим за 
содействие, как участницу 
интервью, так и тебя, 
Дорогой Читатель! 
*Физиогномика – это 
область знаний, 
позволяющая через 
восприятие и «чтение» 
лица человека получить 
информацию о его 
личностных качествах, 
особенностях, 
определяющих поведение. 
                                                 
                        Фадейкина 
Анастасия, 7б 



Знают все – в 47-ой школе 
достаточно неплохой 
коллектив учителей, 
который пополняется, 
пожалуй, ежегодно, новыми 
профессионалами, с 
которыми грех не 
познакомиться поближе, ибо 
со многими придется 
провести не один год учебы! 
Мы задали несколько 
интересующих нас вопросов 
Пикаловой Мишель 
Артуровне—учителю 
иностранных языков в нашей 
любимой школе. 
– Здравствуйте. Расскажите 
о себе: кем Вы работаете и 
как долго работаете по этой 
профессии? 
– Здравствуй. Я работаю в 
школе учителем иностранных 
языков 
(английский/немецкий) 
первый год. 
–  Где Вы учились? (в какой 
школе, университете) 
– Училась я в МБОУ СОШ 
№8, а затем поступила в 
ЛГПУ им. П.П. Семенова-
Тян-Шанского на 
направление Лингвистики 
(теория и методика 
преподавания иностранных 
языков и культур), где так же 
продолжила изучать 
английский язык и 
познакомилась с немецким 
языком. 
– Отлично. Как Вы учились 
в школе? Что помните из 
школьной жизни? Какие 
уроки любили, а какие не 
любили? 
– В школе я училась хорошо, 
было всего три или четыре 
четверки. Самым любимым 
предметом был, конечно, 
английский язык, особенно с 
8 класса, когда я уже решила, 
что хочу изучать его глубже. 
Нелюбимых предметов не 
было, потому что на каждом 
занятии учителя создавали 
атмосферу, в которой было 
так приятно и комфортно 
учиться . Из школьной жизни 
мне запомнилось то, каким 
сплоченным мог быть мой 
класс во время мероприятий 
или спортивных 
соревнований, потому что 
редко можно было увидеть, 
как мы готовы постоять друг 
за друга и поддержать в 
повседневной жизни. 
– Чем Вы мечтали 
заниматься в детстве? 
Сбылась ли мечта? Если 
нет - жалеете ли? 
– В детстве я мечтала 
заниматься танцами или 
рисованием, но по некоторым 
причинам и обстоятельствам 
не было возможности 
реализоваться в этой области. 
Но я не жалею об этом, 
думаю, что все складывается 
так, как должно. 
– Оу... хорошо. Что 
сподвигло Вас на выбор 
именно этой профессии, 
такой почетной и нелегкой, 
как учитель иностранного? 
Когда Вы захотели стать 
учителем? 
– Когда я увлеклась 
английским языком, то сразу 
решила, что хочу быть 
именно учителем. 

– Что в Вашей нынешней 
профессии нравится Вам 
больше всего? С какими 
трудностями сталкиваетесь 
в работе? 
– В моей работе мне нравится 
передавать знания, которыми 
я владею, и делиться с 
детьми своим опытом. 
Трудностей в работе учителя 
немало, в большинстве 
случаев они связаны с 
бумажными делами, но если 
заранее обо всем думать, то 
можно избежать и этих 
сложностей. 
– Почему Вы выбрали 
именно нашу, 47-ую школу, 
для преподавания? 
– Ответ простой - проходила 
практику от университета в 
этой школе в прошлом году. 
Школа понравилась, как и 
дети, а потом поступило 
предложение от директора 
школы, которое я приняла. 
Так я и оказалась здесь. 
– Какие впечатления от 
коллектива, 
администрации, в целом, от 
организации? 
– Впечатления только 
положительные. Все очень 
отзывчивые, каждый готов 
прийти на помощь, 
подсказать, поддержать в 
сложной ситуации. С самого 
первого дня мне каждый 
помогает, объясняет и 
рассказывает, как все 
устроено в вашей школе, 
потому что такое развитое 
школьное самоуправление 
для меня в новинку, а также 
работа с заполнением разных 
бумаг иногда может ввести в 
панику. 
– Преподавали ли Вы 
раньше где-то ещё? Если да, 
то что в нашей школе стало 
для Вас новым? 
– Это мой первый год работы 
в школе в целом, поэтому  
сравнивать не с чем. 
– Какие особые качества и 
навыки нужны человеку, 
чтобы успешно работать по 
этой профессии? 
– Непростой вопрос, если 
честно. Мне кажется, учитель 
должен иметь характер, 
потому что встречаются 
разные дети. Также учителю 
необходимо уметь находить 
общий язык с детьми разного 
возраста. Я думаю, учителю 
не обойтись без чувства 
юмора, чтобы уроки не были 
слишком скучными. 
– Надолго ли Вы 
собираетесь оставаться в 
нашей школе? 
– Пока что ответить на этот 
вопрос однозначно не могу, 
так как мой путь только 
начинается, я пытаюсь 
изучить обширную систему 
работы школы. 
– Какие из мероприятий, 
проводимых в рамках 
нашей школы, симпатичны 
Вам больше всего? 
– Дать ответ на этот вопрос я 
тоже не могу, но скажу, что 
про выборы Президента 
школы я слышу впервые,  мне 
кажется это необычным и 
достаточно оригинальным, 
потому что это мероприятие 
даёт учащимся возможности 
в испытать себя на 
«политическом» поприще. 
– Как Вы готовитесь к 
урокам? 
– К каждому уроку я 
стараюсь составить план, 
чтобы ничего не упустить и 
все успеть, потому что 40 
минут урока пролетают очень 
быстро и незаметно. 
– Какую литературу 
предпочитаете/читаете вне 
школы и независимо от 
нее? 
– Если бы ещё было время ее 
в действительности читать. В 
основном предпочитаю книги 
связанные с психологией, 
физиогномикой*; если 
говорить о художественной 
литературе, то отдаю свои 
предпочтения фантастике или 
приключениям. 
Итак, подошло к концу 
интервью с молодым 
учителем,  Мишель 
Артуровной. Благодарим за 
содействие, как участницу 
интервью, так и тебя, 
Дорогой Читатель! 
*Физиогномика – это 
область знаний, 
позволяющая через 
восприятие и «чтение» 
лица человека получить 
информацию о его 
личностных качествах, 
особенностях, 
определяющих поведение. 
                                                    
                     Фадейкина 
Анастасия, 7б 

Другого варианта не было. Так я и 
оказалась здесь... 

Стр. # 

Знают все – в 47-ой школе 
достаточно неплохой 
коллектив учителей, который 
пополняется, пожалуй, 
ежегодно, новыми 
профессионалами, с 
которыми грех не 
познакомиться поближе, ибо 
со многими придется 
провести не один год учебы! 
Мы задали несколько 
интересующих нас вопросов 
Пикаловой Мишель Артуровне
—учителю иностранных 
языков в нашей любимой 
школе. 
– Здравствуйте. Расскажите 
о себе: кем Вы работаете и 
как долго работаете по этой 
профессии? 
– Здравствуй. Я работаю в 
школе учителем иностранных 
языков 
(английский/немецкий) 
первый год. 
–  Где Вы учились? (в какой 
школе, университете) 
– Училась я в МБОУ СОШ 
№8, а затем поступила в 
ЛГПУ им. П.П. Семенова-
Тян-Шанского на направление 
Лингвистики (теория и 
методика преподавания 
иностранных языков и 
культур), где так же 
продолжила изучать 
английский язык и 
познакомилась с немецким 
языком. 
– Отлично. Как Вы учились 
в школе? Что помните из 
школьной жизни? Какие 
уроки любили, а какие не 
любили? 
– В школе я училась хорошо, 
было всего три или четыре 
четверки. Самым любимым 
предметом был, конечно, 
английский язык, особенно с 
8 класса, когда я уже решила, 
что хочу изучать его глубже. 
Нелюбимых предметов не 
было, потому что на каждом 
занятии учителя создавали 
атмосферу, в которой было 
так приятно и комфортно 
учиться . Из школьной жизни 
мне запомнилось то, каким 
сплоченным мог быть мой 
класс во время мероприятий 
или спортивных 
соревнований, потому что 
редко можно было увидеть, 
как мы готовы постоять друг 
за друга и поддержать в 
повседневной жизни. 
– Чем Вы мечтали 
заниматься в детстве? 
Сбылась ли мечта? Если 
нет - жалеете ли? 
– В детстве я мечтала 
заниматься танцами или 
рисованием, но по некоторым 
причинам и обстоятельствам 
не было возможности 
реализоваться в этой области. 
Но я не жалею об этом, 
думаю, что все складывается 
так, как должно. 
– Оу... хорошо. Что 
сподвигло Вас на выбор 
именно этой профессии, 
такой почетной и нелегкой, 
как учитель иностранного? 
Когда Вы захотели стать 
учителем? 
– Когда я увлеклась 
английским языком, то сразу 
решила, что хочу быть 
именно учителем. 

– Что в Вашей нынешней 
профессии нравится Вам 
больше всего? С какими 
трудностями сталкиваетесь 
в работе? 
– В моей работе мне нравится 
передавать знания, которыми 
я владею, и делиться с детьми 
своим опытом. Трудностей в 
работе учителя немало, в 
большинстве случаев они 
связаны с бумажными делами, 
но если заранее обо всем 
думать, то можно избежать и 
этих сложностей. 
– Почему Вы выбрали 
именно нашу, 47-ую школу, 
для преподавания? 
– Ответ простой - проходила 
практику от университета в 
этой школе в прошлом году. 
Школа понравилась, как и 
дети, а потом поступило 
предложение от директора 
школы, которое я приняла. 
Так я и оказалась здесь. 
– Какие впечатления от 
коллектива, 
администрации, в целом, от 
организации? 
– Впечатления только 
положительные. Все очень 
отзывчивые, каждый готов 
прийти на помощь, 
подсказать, поддержать в 
сложной ситуации. С самого 
первого дня мне каждый 
помогает, объясняет и 
рассказывает, как все 
устроено в вашей школе, 
потому что такое развитое 
школьное самоуправление для 
меня в новинку, а также 
работа с заполнением разных 
бумаг иногда может ввести в 
панику. 
– Преподавали ли Вы 
раньше где-то ещё? Если да, 
то что в нашей школе стало 
для Вас новым? 
– Это мой первый год работы 
в школе в целом, поэтому  
сравнивать не с чем. 
– Какие особые качества и 
навыки нужны человеку, 
чтобы успешно работать по 
этой профессии? 
– Непростой вопрос, если 
честно. Мне кажется, учитель 
должен иметь характер, 
потому что встречаются 
разные дети. Также учителю 
необходимо уметь находить 
общий язык с детьми разного 
возраста. Я думаю, учителю 
не обойтись без чувства 
юмора, чтобы уроки не были 
слишком скучными. 
– Надолго ли Вы 
собираетесь оставаться в 
нашей школе? 
– Пока что ответить на этот 
вопрос однозначно не могу, 
так как мой путь только 
начинается, я пытаюсь 
изучить обширную систему 
работы школы. 
– Какие из мероприятий, 
проводимых в рамках 
нашей школы, симпатичны 
Вам больше всего? 
– Дать ответ на этот вопрос я 
тоже не могу, но скажу, что 
про выборы Президента 
школы я слышу впервые,  мне 
кажется это необычным и 
достаточно оригинальным, 
потому что это мероприятие 
даёт учащимся возможности в 
испытать себя на 
«политическом» поприще. 
– Как Вы готовитесь к 
урокам? 
– К каждому уроку я стараюсь 
составить план, чтобы ничего 
не упустить и все успеть, 
потому что 40 минут урока 
пролетают очень быстро и 
незаметно. 
– Какую литературу 
предпочитаете/читаете вне 
школы и независимо от нее? 
– Если бы ещё было время ее 
в действительности читать. В 
основном предпочитаю книги 
связанные с психологией, 
физиогномикой*; если 
говорить о художественной 
литературе, то отдаю свои 
предпочтения фантастике или 
приключениям. 
Итак, подошло к концу 
интервью с молодым 
учителем,  Мишель 
Артуровной. Благодарим за 
содействие, как участницу 
интервью, так и тебя, 
Дорогой Читатель! 
*Физиогномика – это 
область знаний, 
позволяющая через 
восприятие и «чтение» лица 
человека получить 
информацию о его 
личностных качествах, 
особенностях, 
определяющих поведение. 
                                                     
                    Фадейкина 
Анастасия, 7б 

Знают все – в 47-ой школе 
достаточно неплохой 
коллектив учителей, 
который пополняется, 
пожалуй, ежегодно, 
новыми профессионалами, с 
которыми грех не 
познакомиться поближе, 
ибо со многими придется 
провести не один год 
учебы! Мы задали несколько 
интересующих нас вопросов 
Пикаловой Мишель 
Артуровне—учителю 
иностранных языков в 
нашей любимой школе. 
– Здравствуйте. 
Расскажите о себе: кем Вы 
работаете и как долго 
работаете по этой 
профессии? 
– Здравствуй. Я работаю в 
школе учителем 
иностранных языков 
(английский/немецкий) 
первый год. 
–  Где Вы учились? (в 
какой школе, 
университете) 
– Училась я в МБОУ СОШ 
№8, а затем поступила в 
ЛГПУ им. П.П. Семенова-
Тян-Шанского на 
направление Лингвистики 
(теория и методика 
преподавания иностранных 
языков и культур), где так 
же продолжила изучать 
английский язык и 
познакомилась с немецким 
языком. 
– Отлично. Как Вы 
учились в школе? Что 
помните из школьной 
жизни? Какие уроки 
любили, а какие не 
любили? 
– В школе я училась 
хорошо, было всего три или 
четыре четверки. Самым 
любимым предметом был, 
конечно, английский язык, 
особенно с 8 класса, когда я 
уже решила, что хочу 
изучать его глубже. 
Нелюбимых предметов не 
было, потому что на 
каждом занятии учителя 
создавали атмосферу, в 
которой было так приятно и 
комфортно учиться . Из 
школьной жизни мне 
запомнилось то, каким 
сплоченным мог быть мой 
класс во время 
мероприятий или 
спортивных соревнований, 
потому что редко можно 
было увидеть, как мы 
готовы постоять друг за 
друга и поддержать в 
повседневной жизни. 
– Чем Вы мечтали 
заниматься в детстве? 
Сбылась ли мечта? Если 
нет - жалеете ли? 
– В детстве я мечтала 
заниматься танцами или 
рисованием, но по 
некоторым причинам и 
обстоятельствам не было 
возможности реализоваться 
в этой области. Но я не 
жалею об этом, думаю, что 
все складывается так, как 
должно. 
– Оу... хорошо. Что 
сподвигло Вас на выбор 
именно этой профессии, 
такой почетной и 
нелегкой, как учитель 
иностранного? Когда Вы 
захотели стать учителем? 
– Когда я увлеклась 
английским языком, то 
сразу решила, что хочу 
быть именно учителем. 

– Что в Вашей нынешней 
профессии нравится Вам 
больше всего? С какими 
трудностями 
сталкиваетесь в работе? 
– В моей работе мне 
нравится передавать 
знания, которыми я владею, 
и делиться с детьми своим 
опытом. Трудностей в 
работе учителя немало, в 
большинстве случаев они 
связаны с бумажными 
делами, но если заранее обо 
всем думать, то можно 
избежать и этих 
сложностей. 
– Почему Вы выбрали 
именно нашу, 47-ую 
школу, для 
преподавания? 
– Ответ простой - 
проходила практику от 
университета в этой школе 
в прошлом году. Школа 
понравилась, как и дети, а 
потом поступило 
предложение от директора 
школы, которое я приняла. 
Так я и оказалась здесь. 
– Какие впечатления от 
коллектива, 
администрации, в целом, 
от организации? 
– Впечатления только 
положительные. Все очень 
отзывчивые, каждый готов 
прийти на помощь, 
подсказать, поддержать в 
сложной ситуации. С 
самого первого дня мне 
каждый помогает, 
объясняет и рассказывает, 
как все устроено в вашей 
школе, потому что такое 
развитое школьное 
самоуправление для меня в 
новинку, а также работа с 
заполнением разных бумаг 
иногда может ввести в 
панику. 
– Преподавали ли Вы 
раньше где-то ещё? Если 
да, то что в нашей школе 
стало для Вас новым? 
– Это мой первый год 
работы в школе в целом, 
поэтому  сравнивать не с 
чем. 
– Какие особые качества и 
навыки нужны человеку, 
чтобы успешно работать 
по этой профессии? 
– Непростой вопрос, если 
честно. Мне кажется, 
учитель должен иметь 
характер, потому что 
встречаются разные дети. 
Также учителю необходимо 
уметь находить общий язык 
с детьми разного возраста. 
Я думаю, учителю не 
обойтись без чувства 
юмора, чтобы уроки не 
были слишком скучными. 
– Надолго ли Вы 
собираетесь оставаться в 
нашей школе? 
– Пока что ответить на этот 
вопрос однозначно не могу, 
так как мой путь только 
начинается, я пытаюсь 
изучить обширную систему 
работы школы. 
– Какие из мероприятий, 
проводимых в рамках 
нашей школы, 
симпатичны Вам больше 
всего? 
– Дать ответ на этот вопрос 
я тоже не могу, но скажу, 
что про выборы Президента 
школы я слышу впервые,  
мне кажется это 
необычным и достаточно 
оригинальным, потому что 
это мероприятие даёт 
учащимся возможности в 
испытать себя на 
«политическом» поприще. 
– Как Вы готовитесь к 
урокам? 
– К каждому уроку я 
стараюсь составить план, 
чтобы ничего не упустить и 
все успеть, потому что 40 
минут урока пролетают 
очень быстро и незаметно. 
– Какую литературу 
предпочитаете/читаете 
вне школы и независимо 
от нее? 
– Если бы ещё было время 
ее в действительности 
читать. В основном 
предпочитаю книги 
связанные с психологией, 
физиогномикой*; если 
говорить о художественной 
литературе, то отдаю свои 
предпочтения фантастике 
или приключениям. 
Итак, подошло к концу 
интервью с молодым 
учителем,  Мишель 
Артуровной. Благодарим за 
содействие, как участницу 
интервью, так и тебя, 
Дорогой Читатель! 
*Физиогномика – это 
область знаний, 
позволяющая через 
восприятие и «чтение» 
лица человека получить 
информацию о его 
личностных качествах, 
особенностях, 
определяющих поведение. 
                                                 
                        Фадейкина 
Анастасия, 7б 



Хочешь узнать, как в нашей 
школе проходили летние 
Олимпийские Игры? Тогда 
не проходи мимо этой 
статьи! Все подробности 
летних Олимпийских Игр 
2021. 

Традиции – то, что 
сложилось исторически и 
передается из поколения в 
поколение. Это различные 
обряды, обычаи, взгляды, 
нормы поведения. Как же 
прекрасно, когда 
существуют школьные 
традиции, а ученики из года 
в год ждут то или иное 
мероприятие. Это 
непередаваемые ощущения, 
приятное ожидание, как 
перед праздником, и просто 
хорошее настроение. Мы с 
теплотой в сердце 
вспоминаем прошедшие 
олимпийские игры, которые 
состоялись в нашей школе. 
Церемония открытия 
состоялась 13 сентября, но 
началось всё ещё 9 
сентября, когда объявили о 
том, что летним 
олимпийским играм быть! 
К сожалею, в прошлом году 
из-за коронавирусных 
ограничений летние 
олимпийские игры не 
состоялись, а в этом году, 
по той же причине, на 
соревнованиях, открытии и 
закрытии могли 
присутствовать только 
спортсмены. Но мы не 
отчаялись, и 13 сентября в 
14:00 во дворе школы 
состоялась церемония 
открытия школьных летних 
Олимпийских Игр 2021! На 
церемонии присутствовал 
всеми любимый Коржик - 
символ Олимпийских игр. 
Команды представили свои 
составы и приняли участие 
в соревновании по 
армрестлингу, бадминтону 
и эстафете. Было очень 
интересно, команды и 
классные руководители 
болели за своих 
спортсменов и 
поддерживали их изо всех 
сил. 
14 сентября - второй день 
олимпийских игр. Прошли 
полуфиналы по пенальти, 
баскетболу и пионерболу. 
Последние дни - 
долгожданный и 
напряженный финал. 
Команды боролись за 
первые места, болельщики 
срывали голоса, но как же 
это было здорово! 
К сожалению, ничто не 
вечно, и вот на календаре 
20 сентября, а это значит, 
что олимпиада подошла к 
концу. Состаялась 
церемония закрытия 
Олимпийских Игр. Четыре 
прекрасных солнечных дня 
ребята провели на 
спортивных площадках 
школы, проявили себя, как 
могли, но жюри всё-таки 
смогло выбрать лучших. 
Места в общем зачёте 
распределились 
следующим образом: 
3 место - 7б класс 
2 место - 8б класс 
1 место - 10а класс 
Десятиклассники получили 
переходящий кубок 
победителя олимпийских 
игр. 
По традиции также 
выбрали лучших 
спортсменов олимпиады, в 
этом году ими стали 
Шупрута Паша и 
Шалимова Ника! Многим 
ребятам также подарили 
памятные призы с 
символикой школы. 
Желаю успехов ребятам и 
от себя лично хочу ещё раз 
поздравить победителей! А 
тем, кто не выиграл, хочу 
пожелать не 
расстраиваться, в 
следующих раз всё 
обязательно получится. 
Увидимся с вами зимой, до 
встречи на зимних 
школьных олимпийских 
играх! 
Каданцева Алёна, 9А 
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провели на спортивных 
площадках школы, проявили 
себя, как могли, но жюри 
всё-таки смогло выбрать 
лучших. Места в общем 
зачёте распределились 
следующим образом: 
3 место - 7б класс 
2 место - 8б класс 
1 место - 10а класс 
Десятиклассники получили 
переходящий кубок 
победителя олимпийских 
игр. 
По традиции также выбрали 
лучших спортсменов 
олимпиады, в этом году ими 
стали Шупрута Паша и 
Шалимова Ника! Многим 
ребятам также подарили 
памятные призы с 
символикой школы. 
Желаю успехов ребятам и от 
себя лично хочу ещё раз 
поздравить победителей! А 
тем, кто не выиграл, хочу 
пожелать не расстраиваться, 
в следующих раз всё 
обязательно получится. 
Увидимся с вами зимой, до 
встречи на зимних школьных 
олимпийских играх! 
Каданцева Алёна, 9А 

Хочешь узнать, как в нашей 
школе проходили летние 
Олимпийские Игры? Тогда не 
проходи мимо этой статьи! 
Все подробности летних 
Олимпийских Игр 2021. 

Традиции – то, что 
сложилось исторически и 
передается из поколения в 
поколение. Это различные 
обряды, обычаи, взгляды, 
нормы поведения. Как же 
прекрасно, когда существуют 
школьные традиции, а 
ученики из года в год ждут то 
или иное мероприятие. Это 
непередаваемые ощущения, 
приятное ожидание, как 
перед праздником, и просто 
хорошее настроение. Мы с 
теплотой в сердце 
вспоминаем прошедшие 
олимпийские игры, которые 
состоялись в нашей школе. 
Церемония открытия 
состоялась 13 сентября, но 
началось всё ещё 9 сентября, 
когда объявили о том, что 
летним олимпийским играм 
быть! К сожалею, в прошлом 
году из-за коронавирусных 
ограничений летние 
олимпийские игры не 
состоялись, а в этом году, по 
той же причине, на 
соревнованиях, открытии и 
закрытии могли 
присутствовать только 
спортсмены. Но мы не 
отчаялись, и 13 сентября в 
14:00 во дворе школы 
состоялась церемония 
открытия школьных летних 
Олимпийских Игр 2021! На 
церемонии присутствовал 
всеми любимый Коржик - 
символ Олимпийских игр. 
Команды представили свои 
составы и приняли участие в 
соревновании по 
армрестлингу, бадминтону и 
эстафете. Было очень 
интересно, команды и 
классные руководители 
болели за своих спортсменов 
и поддерживали их изо всех 
сил. 
14 сентября - второй день 
олимпийских игр. Прошли 
полуфиналы по пенальти, 
баскетболу и пионерболу. 
Последние дни - 
долгожданный и 
напряженный финал. 
Команды боролись за первые 
места, болельщики срывали 
голоса, но как же это было 
здорово! 
К сожалению, ничто не 
вечно, и вот на календаре 20 
сентября, а это значит, что 
олимпиада подошла к концу. 
Состаялась церемония 
закрытия Олимпийских Игр. 
Четыре прекрасных 
солнечных дня ребята 
провели на спортивных 
площадках школы, проявили 
себя, как могли, но жюри всё-
таки смогло выбрать лучших. 
Места в общем зачёте 
распределились следующим 
образом: 
3 место - 7б класс 
2 место - 8б класс 
1 место - 10а класс 
Десятиклассники получили 
переходящий кубок 
победителя олимпийских 
игр. 
По традиции также выбрали 
лучших спортсменов 
олимпиады, в этом году ими 
стали Шупрута Паша и 
Шалимова Ника! Многим 
ребятам также подарили 
памятные призы с 
символикой школы. 
Желаю успехов ребятам и от 
себя лично хочу ещё раз 
поздравить победителей! А 
тем, кто не выиграл, хочу 
пожелать не расстраиваться, 
в следующих раз всё 
обязательно получится. 
Увидимся с вами зимой, до 
встречи на зимних школьных 
олимпийских играх! 
Каданцева Алёна, 9А 



Сегодня состоялось 
торжественное открытие 
отделения оборонно-
патриотического клуба 
"Допризывник" на базе нашей 
школы! 

Члены клуба поразили всех 
учащихся своим 
выступлением! Такого наша 
школа ещё не видела: ребята в 
военной форме показали свою 
прекрасную физическую 
подготовку, навыки работы с 
оружием и многое другое. 
Организация создана в 1985 
Дорошиным Геннадием 
Петровичем и воином -
афганцем Куриловым 
Владимиром Петровичем.
Основным руководителем и 
воспитателем клуба являлся 
Курилов Владимир Петрович 
(26 августа 2018 года его не 
стало). Человек, который 
служил в рядах воздушно -
десантных войсках, прошёл 
службу в Афгане, был 
участником боевых действий. 
Видя, как молодые ребята 
были не подготовлены к 
службе в Армии и к войне, у 
него и возникла идея создать 
«Допризывник»!
Основное направление клуба -
это подготовка подрастающей 
молодежи к службе в Армии, 
воспитание патриотизма и 
любви к Родине. Возраст 
курсантов от 12 лет и старше.
За время существования 
клуба прошло более трёх 
тысяч молодых ребят.
Клуб работает по двум 
направлениям:
1. Военная подготовка, 
которая включает часть 
дисциплин:
-боевой устав, техническая 
характеристика оружия, сбора 
-разборка по нормативам, 
огневая подготовка, строевая 
подготовка, горная, 
штурмовая подготовка, 
парашютная подготовка, 
медицинская подготовка, 
топография, рукопашный бой 
и приемы самообороны и 
другие.
2. Спортивная подготовка: 
приемы борьбы, кикбоксинг, 
кроссфит, ОФП, акробатика, 
игровые виды спорта.
На базе клуба в школах 
имеется спортивный зал, 
военный класс, учебно-
тренировочные помещения, 
спортивное и военное 
снаряжение.
Наряду с военной и 
спортивной подготовкой 
ведется работа по 
патриотическому воспитанию 
молодежи. Проводятся 
встречи с ветеранами Великой 
отечественной войны, 
воинами-афганцами.
За время существования 
клуба ни один курсант, 
который был в горячих 
точках, не погиб. Выпускники 
клуба проходят службу в 
войсках спецназначения, 
ВДВ, погранвойсках.
После службы часть ребят 
работают в органах 
внутренний дел. Есть и те, кто 
связал свою жизнь со 
службой в Армии по 
контракту. Четыре курсанта 
являются обладателями 
карпового берета.
На данный момент руководи 
клубом Королев Сергей 
Петрович.
Он является выпускником 
клуба (учеником Курилова 
В.П.), имеет высшее 
педагогическое образование.
Оборонно-патриотический 
клуб «Допризывник был 
награждён орденом князя 
Александра Невского 1-ой 
степени.
В 2020 году Оборонно-
патриотический клуб 
«Допризывник» стал 
финалистом областного 
смотра-конкурса на лучшую 
организацию работы по 
допризывной подготовке 
молодежи в военно-
патриотических клубах и 
объединениях Липецкой 
области. 
Теперь и у учеников нашей 
школы есть возможность 
вступить в оборонно-
патриоический клуб 
«Допризывник»! 

Коновалова Анастасия, 11А 

Стр. # 

Сегодня состоялось 
торжественное открытие 
отделения оборонно-
патриотического клуба 
"Допризывник" на базе нашей 
школы! 

Члены клуба поразили всех 
учащихся своим 
выступлением! Такого наша 
школа ещё не видела: ребята в 
военной форме показали свою 
прекрасную физическую 
подготовку, навыки работы с 
оружием и многое другое. 
Организация создана в 1985 
Дорошиным Геннадием 
Петровичем и воином -
афганцем Куриловым 
Владимиром Петровичем.
Основным руководителем и 
воспитателем клуба являлся 
Курилов Владимир Петрович 
(26 августа 2018 года его не 
стало). Человек, который 
служил в рядах воздушно -
десантных войсках, прошёл 
службу в Афгане, был 
участником боевых действий. 
Видя, как молодые ребята 
были не подготовлены к 
службе в Армии и к войне, у 
него и возникла идея создать 
«Допризывник»!
Основное направление клуба -
это подготовка подрастающей 
молодежи к службе в Армии, 
воспитание патриотизма и 
любви к Родине. Возраст 
курсантов от 12 лет и старше.
За время существования клуба 
прошло более трёх тысяч 
молодых ребят.
Клуб работает по двум 
направлениям:
1. Военная подготовка, 
которая включает часть 
дисциплин:
-боевой устав, техническая 
характеристика оружия, сбора 
-разборка по нормативам, 
огневая подготовка, строевая 
подготовка, горная, штурмовая 
подготовка, парашютная 
подготовка, медицинская 
подготовка, топография, 
рукопашный бой и приемы 
самообороны и другие.
2. Спортивная подготовка: 
приемы борьбы, кикбоксинг, 
кроссфит, ОФП, акробатика, 
игровые виды спорта.
На базе клуба в школах 
имеется спортивный зал, 
военный класс, учебно-
тренировочные помещения, 
спортивное и военное 
снаряжение.
Наряду с военной и 
спортивной подготовкой 
ведется работа по 
патриотическому воспитанию 
молодежи. Проводятся 
встречи с ветеранами Великой 
отечественной войны, 
воинами-афганцами.
За время существования клуба 
ни один курсант, который был 
в горячих точках, не погиб. 
Выпускники клуба проходят 
службу в войсках 
спецназначения, ВДВ, 
погранвойсках.
После службы часть ребят 
работают в органах 
внутренний дел. Есть и те, кто 
связал свою жизнь со службой 
в Армии по контракту. Четыре 
курсанта являются 
обладателями карпового 
берета.
На данный момент руководи 
клубом Королев Сергей 
Петрович.
Он является выпускником 
клуба (учеником Курилова 
В.П.), имеет высшее 
педагогическое образование.
Оборонно-патриотический 
клуб «Допризывник был 
награждён орденом князя 
Александра Невского 1-ой 
степени.
В 2020 году Оборонно-
патриотический клуб 
«Допризывник» стал 
финалистом областного 
смотра-конкурса на лучшую 
организацию работы по 
допризывной подготовке 
молодежи в военно-
патриотических клубах и 
объединениях Липецкой 
области. 
Теперь и у учеников нашей 
школы есть возможность 
вступить в оборонно-
патриоический клуб 
«Допризывник»! 

Коновалова Анастасия, 11А 

Сегодня состоялось 
торжественное открытие 
отделения оборонно-
патриотического клуба 
"Допризывник" на базе 
нашей школы! 

Члены клуба поразили всех 
учащихся своим 
выступлением! Такого наша 
школа ещё не видела: ребята 
в военной форме показали 
свою прекрасную 
физическую подготовку, 
навыки работы с оружием и 
многое другое. 
Организация создана в 1985 
Дорошиным Геннадием 
Петровичем и воином -
афганцем Куриловым 
Владимиром Петровичем.
Основным руководителем и 
воспитателем клуба являлся 
Курилов Владимир 
Петрович (26 августа 2018 
года его не стало). Человек, 
который служил в рядах 
воздушно -десантных 
войсках, прошёл службу в 
Афгане, был участником 
боевых действий. Видя, как 
молодые ребята были не 
подготовлены к службе в 
Армии и к войне, у него и 
возникла идея создать 
«Допризывник»!
Основное направление 
клуба -это подготовка 
подрастающей молодежи к 
службе в Армии, 
воспитание патриотизма и 
любви к Родине. Возраст 
курсантов от 12 лет и 
старше.
За время существования 
клуба прошло более трёх 
тысяч молодых ребят.
Клуб работает по двум 
направлениям:
1. Военная подготовка, 
которая включает часть 
дисциплин:
-боевой устав, техническая 
характеристика оружия, 
сбора -разборка по 
нормативам, огневая 
подготовка, строевая 
подготовка, горная, 
штурмовая подготовка, 
парашютная подготовка, 
медицинская подготовка, 
топография, рукопашный 
бой и приемы самообороны 
и другие.
2. Спортивная подготовка: 
приемы борьбы, кикбоксинг, 
кроссфит, ОФП, акробатика, 
игровые виды спорта.
На базе клуба в школах 
имеется спортивный зал, 
военный класс, учебно-
тренировочные помещения, 
спортивное и военное 
снаряжение.
Наряду с военной и 
спортивной подготовкой 
ведется работа по 
патриотическому 
воспитанию молодежи. 
Проводятся встречи с 
ветеранами Великой 
отечественной войны, 
воинами-афганцами.
За время существования 
клуба ни один курсант, 
который был в горячих 
точках, не погиб. 
Выпускники клуба проходят 
службу в войсках 
спецназначения, ВДВ, 
погранвойсках.
После службы часть ребят 
работают в органах 
внутренний дел. Есть и те, 
кто связал свою жизнь со 
службой в Армии по 
контракту. Четыре курсанта 
являются обладателями 
карпового берета.
На данный момент руководи 
клубом Королев Сергей 
Петрович.
Он является выпускником 
клуба (учеником Курилова 
В.П.), имеет высшее 
педагогическое образование.
Оборонно-патриотический 
клуб «Допризывник был 
награждён орденом князя 
Александра Невского 1-ой 
степени.
В 2020 году Оборонно-
патриотический клуб 
«Допризывник» стал 
финалистом областного 
смотра-конкурса на лучшую 
организацию работы по 
допризывной подготовке 
молодежи в военно-
патриотических клубах и 
объединениях Липецкой 
области. 
Теперь и у учеников нашей 
школы есть возможность 
вступить в оборонно-
патриоический клуб 
«Допризывник»! 

Коновалова Анастасия, 
11А 

«Допризывник» теперь на базе нашей школы! 



Служить России 
суждено тебе и мне,
служить России - 
удивительной стране,
Где солнце новое 
встает на небе синем
Плечо к плечу идут 
Российские войска,
И пусть военная дорога 
нелегка,
Мы будем верою и 
правдою служить 
России. 

В нашей школе 1 
сентября 2021 года 
ученики 5 «А» класса 
принесли клятву 
юнармейца, вступив в 
ряды Движения 
Юнармия. Классным 
руководителем 
юнармейского класса 
является Рокоссовский 
Илья Константинович. 
Военное и спортивное 
направления 
основополагающие в 
программе обучения. 
Кроме того, в базовый 
курс входит 
отечественная история, 
основы православной 
культуры, основы 
безопасности 
жизнедеятельности, а 
дополнительного общая 
физическая и 
туристическая 
подготовка, военная 
археология и занятия в 
клубе Допризывник.   

Наших 
Юнармейцев научат 
стрелять, оказывать 
медицинскую помощь, 
ориентироваться по 
карте. Ученики 
юнармейского класса 
будут нести вахту 
памяти у Вечного огня, 
заниматься 
волонтёрской 
деятельностью, вести 
работу по сохранению 
мемориалов, а также 
принимать участие в 
других мероприятиях. 
Кроме того, учеников 
планируется привлекать 
к поисковым работам в 
местах боёв Великой 
Отечественной войны и 
помощи ветеранам. 

Юнармейское 
движение зародилось 
ещё в 1990 году на 
основе детско-
юношеской 
добровольной 
общественной 
организации «Движения 
юных патриотов» 
(ДЮП), которая была 
образована путём 
слияния военно-
спортивных игр 
«Зарница», «Орлёнок», 
«Гайдаровец», постов у 
Вечного огня Славы, 
военно-патриотических 
клубов. Девиз 
организации звучал так: 
«Во славу Отечества!». 

По 
инициативе министра 
обороны Российской 
Федерации Сергея 
Шойгу в январе 2016 
года была создана 
ВВПОД «Юнармия». 28 
мая 2016 года был 
утверждён устав, 29 
июля 2016 года 
движение получило 
государственную 
регистрацию, и с этого 
момента организация 
получила свой флаг, 
эмблему, и 
зарегистрировано 
как юридическое лицо. 
А 1 сентября 2016 года 
организация 
официально начала 
свою работу. 

Движение создано 
в целях 
совершенствования 
государственной 
политики в области 
воспитания 
подрастающего 
поколения и призвано 
объединить все 
организации, органы, 
занимающиеся 
допризывной 
подготовкой граждан. 
Структура Движения 
привязана к местам 
дислокации воинских 
частей, военно-учебных 
заведений, 
инфраструктуре Добров
ольного общества 
содействия армии, 
авиации и флоту 
(ДОСААФ) и Центральн
ого спортивного клуба 
армии. 

Движение 
Юнармия уже 
объединило более 861 
тысячи детей и 
подростков по всей 
стране, региональные 
штабы Движения 
представлены в каждом 
из 85 регионов России. 
Отделения Юнармии 
открыты также 
в Армении, Таджикиста
не и Абхазии. 

Отличительным 
знаком юнармейца 
является ярко-
красный берет. 
Официальный гимн 
движения — песня 
«Служить России» 
(авторы Эдуард 
Ханок и Илья Резник). 

Движение 
Юнармия помогает 

получить ценностную 
ориентацию, сформировать 

нравственную позицию, 
раскрыть духовный 

потенциал личности. 

Деятельность Движения 
направлена на воспитание в 
юнармейцах доброты, 
сочувствия, совестливости, 
честности, верн

Служить России 
суждено тебе и мне,
служить России - 
удивительной стране,
Где солнце новое 
встает на небе синем
Плечо к плечу идут 
Российские войска,
И пусть военная 
дорога нелегка,
Мы будем верою и 
правдою служить 
России. 

В нашей школе 1 
сентября 2021 года 
ученики 5 «А» класса 
принесли клятву 
юнармейца, вступив в 
ряды Движения 
Юнармия. Классным 
руководителем 
юнармейского класса 
является Рокоссовский 
Илья Константинович. 
Военное и спортивное 
направления 
основополагающие в 
программе обучения. 
Кроме того, в базовый 
курс входит 
отечественная история, 
основы православной 
культуры, основы 
безопасности 
жизнедеятельности, а 
дополнительного 
общая физическая и 
туристическая 
подготовка, военная 
археология и занятия в 
клубе Допризывник.   

Наших 
Юнармейцев научат 
стрелять, оказывать 
медицинскую помощь, 
ориентироваться по 
карте. Ученики 
юнармейского класса 
будут нести вахту 
памяти у Вечного огня, 
заниматься 
волонтёрской 
деятельностью, вести 
работу по сохранению 
мемориалов, а также 
принимать участие в 
других мероприятиях. 
Кроме того, учеников 
планируется 
привлекать к 
поисковым работам в 
местах боёв Великой 
Отечественной войны и 
помощи ветеранам. 

Юнармейское 
движение зародилось 
ещё в 1990 году на 
основе детско-
юношеской 
добровольной 
общественной 
организации 
«Движения юных 
патриотов» (ДЮП), 
которая была 
образована путём 
слияния военно-
спортивных игр 
«Зарница», «Орлёнок», 
«Гайдаровец», постов у 
Вечного огня Славы, 
военно-патриотических 
клубов. Девиз 
организации звучал 
так: «Во славу 
Отечества!». 

По 
инициативе министра 
обороны Российской 
Федерации Сергея 
Шойгу в январе 2016 
года была создана 
ВВПОД «Юнармия». 
28 мая 2016 года был 
утверждён устав, 29 
июля 2016 года 
движение получило 
государственную 
регистрацию, и с этого 
момента организация 
получила свой флаг, 
эмблему, и 
зарегистрировано 
как юридическое лицо. 
А 1 сентября 2016 года 
организация 
официально начала 
свою работу. 

Движение 
создано в целях 
совершенствования 
государственной 
политики в области 
воспитания 
подрастающего 
поколения и призвано 
объединить все 
организации, органы, 
занимающиеся 
допризывной 
подготовкой граждан. 
Структура Движения 
привязана к местам 
дислокации воинских 
частей, военно-
учебных заведений, 
инфраструктуре Добро
вольного общества 
содействия армии, 
авиации и флоту 
(ДОСААФ) и Централь
ного спортивного клуба 
армии. 

Движение 
Юнармия уже 
объединило более 861 
тысячи детей и 
подростков по всей 
стране, региональные 
штабы Движения 
представлены в каждом 
из 85 регионов России. 
Отделения Юнармии 
открыты также 
в Армении, Таджикист
ане и Абхазии. 

Отличительным 
знаком юнармейца 
является ярко-
красный берет. 
Официальный гимн 
движения — песня 
«Служить России» 
(авторы Эдуард 
Ханок и Илья Резник). 

Движение 
Юнармия помогает 

получить ценностную 
ориентацию, 
сформировать 

нравственную позицию, 
раскрыть духовный 

потенциал личности. 

Деятельность Движения 
направлена на воспитание 
в юнармейцах доброты, 
сочувствия, 
совестливости, честности, 
верн

Служить России! 

Стр. # 

Служить России 
суждено тебе и мне,
служить России - 
удивительной стране,
Где солнце новое 
встает на небе синем
Плечо к плечу идут 
Российские войска,
И пусть военная дорога 
нелегка,
Мы будем верою и 
правдою служить 
России. 

В нашей школе 1 
сентября 2021 года 
ученики 5 «А» класса 
принесли клятву 
юнармейца, вступив в 
ряды Движения 
Юнармия. Классным 
руководителем 
юнармейского класса 
является Рокоссовский 
Илья Константинович. 
Военное и спортивное 
направления 
основополагающие в 
программе обучения. 
Кроме того, в базовый 
курс входит 
отечественная история, 
основы православной 
культуры, основы 
безопасности 
жизнедеятельности, а 
дополнительного общая 
физическая и 
туристическая 
подготовка, военная 
археология и занятия в 
клубе Допризывник.   

Наших 
Юнармейцев научат 
стрелять, оказывать 
медицинскую помощь, 
ориентироваться по 
карте. Ученики 
юнармейского класса 
будут нести вахту 
памяти у Вечного огня, 
заниматься 
волонтёрской 
деятельностью, вести 
работу по сохранению 
мемориалов, а также 
принимать участие в 
других мероприятиях. 
Кроме того, учеников 
планируется привлекать 
к поисковым работам в 
местах боёв Великой 
Отечественной войны и 
помощи ветеранам. 

Юнармейское 
движение зародилось 
ещё в 1990 году на 
основе детско-
юношеской 
добровольной 
общественной 
организации 
«Движения юных 
патриотов» (ДЮП), 
которая была 
образована путём 
слияния военно-
спортивных игр 
«Зарница», «Орлёнок», 
«Гайдаровец», постов у 
Вечного огня Славы, 
военно-патриотических 
клубов. Девиз 
организации звучал так: 
«Во славу Отечества!». 

По 
инициативе министра 
обороны Российской 
Федерации Сергея 
Шойгу в январе 2016 
года была создана 
ВВПОД «Юнармия». 28 
мая 2016 года был 
утверждён устав, 29 
июля 2016 года 
движение получило 
государственную 
регистрацию, и с этого 
момента организация 
получила свой флаг, 
эмблему, и 
зарегистрировано 
как юридическое лицо. 
А 1 сентября 2016 года 
организация 
официально начала 
свою работу. 

Движение создано 
в целях 
совершенствования 
государственной 
политики в области 
воспитания 
подрастающего 
поколения и призвано 
объединить все 
организации, органы, 
занимающиеся 
допризывной 
подготовкой граждан. 
Структура Движения 
привязана к местам 
дислокации воинских 
частей, военно-учебных 
заведений, 
инфраструктуре Добров
ольного общества 
содействия армии, 
авиации и флоту 
(ДОСААФ) и Централь
ного спортивного клуба 
армии. 

Движение 
Юнармия уже 
объединило более 861 
тысячи детей и 
подростков по всей 
стране, региональные 
штабы Движения 
представлены в каждом 
из 85 регионов России. 
Отделения Юнармии 
открыты также 
в Армении, Таджикиста
не и Абхазии. 

Отличительным 
знаком юнармейца 
является ярко-
красный берет. 
Официальный гимн 
движения — песня 
«Служить России» 
(авторы Эдуард 
Ханок и Илья Резник). 

Движение 
Юнармия помогает 

получить ценностную 
ориентацию, сформировать 

нравственную позицию, 
раскрыть духовный 

потенциал личности. 

Деятельность Движения 
направлена на воспитание 
в юнармейцах доброты, 
сочувствия, совестливости, 
честности, верн
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Служить России 
суждено тебе и мне,
служить России - 
удивительной стране,
Где солнце новое встает 
на небе синем
Плечо к плечу идут 
Российские войска,
И пусть военная дорога 
нелегка,
Мы будем верою и 
правдою служить 
России. 

В нашей школе 1 
сентября 2021 года 
ученики 5 «А» класса 
принесли клятву 
юнармейца, вступив в 
ряды Движения 
Юнармия. Классным 
руководителем 
юнармейского класса 
является Рокоссовский 
Илья Константинович. 
Военное и спортивное 
направления 
основополагающие в 
программе обучения. 
Кроме того, в базовый 
курс входит 
отечественная история, 
основы православной 
культуры, основы 
безопасности 
жизнедеятельности, а 
дополнительного общая 
физическая и 
туристическая 
подготовка, военная 
археология и занятия в 
клубе Допризывник.   
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Юнармейцев научат 
стрелять, оказывать 
медицинскую помощь, 
ориентироваться по 
карте. Ученики 
юнармейского класса 
будут нести вахту 
памяти у Вечного огня, 
заниматься 
волонтёрской 
деятельностью, вести 
работу по сохранению 
мемориалов, а также 
принимать участие в 
других мероприятиях. 
Кроме того, учеников 
планируется привлекать 
к поисковым работам в 
местах боёв Великой 
Отечественной войны и 
помощи ветеранам. 

Юнармейское 
движение зародилось 
ещё в 1990 году на 
основе детско-
юношеской 
добровольной 
общественной 
организации «Движения 
юных патриотов» 
(ДЮП), которая была 
образована путём 
слияния военно-
спортивных игр 
«Зарница», «Орлёнок», 
«Гайдаровец», постов у 
Вечного огня Славы, 
военно-патриотических 
клубов. Девиз 
организации звучал так: 
«Во славу Отечества!». 

По 
инициативе министра 
обороны Российской 
Федерации Сергея 
Шойгу в январе 2016 
года была создана 
ВВПОД «Юнармия». 28 
мая 2016 года был 
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июля 2016 года 
движение получило 
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регистрацию, и с этого 
момента организация 
получила свой флаг, 
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поколения и призвано 
объединить все 
организации, органы, 
занимающиеся 
допризывной 
подготовкой граждан. 
Структура Движения 
привязана к местам 
дислокации воинских 
частей, военно-учебных 
заведений, 
инфраструктуре Добров
ольного общества 
содействия армии, 
авиации и флоту 
(ДОСААФ) и Центральн
ого спортивного клуба 
армии. 

Движение 
Юнармия уже 
объединило более 861 
тысячи детей и 
подростков по всей 
стране, региональные 
штабы Движения 
представлены в каждом 
из 85 регионов России. 
Отделения Юнармии 
открыты также 
в Армении, Таджикиста
не и Абхазии. 

Отличительным 
знаком юнармейца 
является ярко-
красный берет. 
Официальный гимн 
движения — песня 
«Служить России» 
(авторы Эдуард 
Ханок и Илья Резник). 

Движение 
Юнармия помогает 

получить ценностную 
ориентацию, сформировать 

нравственную позицию, 
раскрыть духовный 

потенциал личности. 

Деятельность Движения 
направлена на воспитание в 
юнармейцах доброты, 
сочувствия, совестливости, 
честности, верн

Служить России 
суждено тебе и мне,
служить России - 
удивительной стране,
Где солнце новое встает 
на небе синем
Плечо к плечу идут 
Российские войска,
И пусть военная дорога 
нелегка,
Мы будем верою и 
правдою служить 
России. 

В нашей школе 1 
сентября 2021 года 
ученики 5 «А» класса 
принесли клятву 
юнармейца, вступив в 
ряды Движения 
Юнармия. Классным 
руководителем 
юнармейского класса 
является Рокоссовский 
Илья Константинович. 
Военное и спортивное 
направления 
основополагающие в 
программе обучения. 
Кроме того, в базовый 
курс входит 
отечественная история, 
основы православной 
культуры, основы 
безопасности 
жизнедеятельности, а 
дополнительного общая 
физическая и 
туристическая 
подготовка, военная 
археология и занятия в 
клубе Допризывник.   

Наших 
Юнармейцев научат 
стрелять, оказывать 
медицинскую помощь, 
ориентироваться по 
карте. Ученики 
юнармейского класса 
будут нести вахту 
памяти у Вечного огня, 
заниматься волонтёрской 
деятельностью, вести 
работу по сохранению 
мемориалов, а также 
принимать участие в 
других мероприятиях. 
Кроме того, учеников 
планируется привлекать 
к поисковым работам в 
местах боёв Великой 
Отечественной войны и 
помощи ветеранам. 

Юнармейское 
движение зародилось 
ещё в 1990 году на 
основе детско-
юношеской 
добровольной 
общественной 
организации «Движения 
юных патриотов» 
(ДЮП), которая была 
образована путём 
слияния военно-
спортивных игр 
«Зарница», «Орлёнок», 
«Гайдаровец», постов у 
Вечного огня Славы, 
военно-патриотических 
клубов. Девиз 
организации звучал так: 
«Во славу Отечества!». 

По 
инициативе министра 
обороны Российской 
Федерации Сергея 
Шойгу в январе 2016 
года была создана 
ВВПОД «Юнармия». 28 
мая 2016 года был 
утверждён устав, 29 
июля 2016 года 
движение получило 
государственную 
регистрацию, и с этого 
момента организация 
получила свой флаг, 
эмблему, и 
зарегистрировано 
как юридическое лицо. А 
1 сентября 2016 года 
организация официально 
начала свою работу. 

Движение создано 
в целях 
совершенствования 
государственной 
политики в области 
воспитания 
подрастающего 
поколения и призвано 
объединить все 
организации, органы, 
занимающиеся 
допризывной 
подготовкой граждан. 
Структура Движения 
привязана к местам 
дислокации воинских 
частей, военно-учебных 
заведений, 
инфраструктуре Доброво
льного общества 
содействия армии, 
авиации и флоту 
(ДОСААФ) и Центральн
ого спортивного клуба 
армии. 

Движение 
Юнармия уже 
объединило более 861 
тысячи детей и 
подростков по всей 
стране, региональные 
штабы Движения 
представлены в каждом 
из 85 регионов России. 
Отделения Юнармии 
открыты также 
в Армении, Таджикистан
е и Абхазии. 

Отличительным 
знаком юнармейца 
является ярко-
красный берет. 
Официальный гимн 
движения — песня 
«Служить России» 
(авторы Эдуард 
Ханок и Илья Резник). 

Движение 
Юнармия помогает 

получить ценностную 
ориентацию, сформировать 

нравственную позицию, 
раскрыть духовный 

потенциал личности. 

Деятельность Движения 
направлена на воспитание в 
юнармейцах доброты, 
сочувствия, совестливости, 
честности, верн

Служить России 
суждено тебе и мне,
служить России - 
удивительной стране,
Где солнце новое встает 
на небе синем
Плечо к плечу идут 
Российские войска,
И пусть военная дорога 
нелегка,
Мы будем верою и 
правдою служить 
России. 

В нашей школе 1 
сентября 2021 года 
ученики 5 «А» класса 
принесли клятву 
юнармейца, вступив в 
ряды Движения 
Юнармия. Классным 
руководителем 
юнармейского класса 
является Рокоссовский 
Илья Константинович. 
Военное и спортивное 
направления 
основополагающие в 
программе обучения. 
Кроме того, в базовый 
курс входит 
отечественная история, 
основы православной 
культуры, основы 
безопасности 
жизнедеятельности, а 
дополнительного общая 
физическая и 
туристическая 
подготовка, военная 
археология и занятия в 
клубе Допризывник.   

Наших 
Юнармейцев научат 
стрелять, оказывать 
медицинскую помощь, 
ориентироваться по 
карте. Ученики 
юнармейского класса 
будут нести вахту памяти 
у Вечного огня, 
заниматься волонтёрской 
деятельностью, вести 
работу по сохранению 
мемориалов, а также 
принимать участие в 
других мероприятиях. 
Кроме того, учеников 
планируется привлекать к 
поисковым работам в 
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юных патриотов» 
(ДЮП), которая была 
образована путём 
слияния военно-
спортивных игр 
«Зарница», «Орлёнок», 
«Гайдаровец», постов у 
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клубов. Девиз 
организации звучал так: 
«Во славу Отечества!». 

По 
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обороны Российской 
Федерации Сергея 
Шойгу в январе 2016 
года была создана 
ВВПОД «Юнармия». 28 
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подростков по всей 
стране, региональные 
штабы Движения 
представлены в каждом 
из 85 регионов России. 
Отделения Юнармии 
открыты также 
в Армении, Таджикистан
е и Абхазии. 

Отличительным 
знаком юнармейца 
является ярко-
красный берет. 
Официальный гимн 
движения — песня 
«Служить России» 
(авторы Эдуард 
Ханок и Илья Резник). 

Движение 
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Служить России 
суждено тебе и мне,
служить России - 
удивительной стране,
Где солнце новое встает 
на небе синем
Плечо к плечу идут 
Российские войска,
И пусть военная дорога 
нелегка,
Мы будем верою и 
правдою служить 
России. 

В нашей школе 1 
сентября 2021 года 
ученики 5 «А» класса 
принесли клятву 
юнармейца, вступив в 
ряды Движения 
Юнармия. Классным 
руководителем 
юнармейского класса 
является Рокоссовский 
Илья Константинович. 
Военное и спортивное 
направления 
основополагающие в 
программе обучения. 
Кроме того, в базовый 
курс входит 
отечественная история, 
основы православной 
культуры, основы 
безопасности 
жизнедеятельности, а 
дополнительного общая 
физическая и 
туристическая 
подготовка, военная 
археология и занятия в 
клубе Допризывник.   

Наших 
Юнармейцев научат 
стрелять, оказывать 
медицинскую помощь, 
ориентироваться по 
карте. Ученики 
юнармейского класса 
будут нести вахту памяти 
у Вечного огня, 
заниматься волонтёрской 
деятельностью, вести 
работу по сохранению 
мемориалов, а также 
принимать участие в 
других мероприятиях. 
Кроме того, учеников 
планируется привлекать к 
поисковым работам в 
местах боёв Великой 
Отечественной войны и 
помощи ветеранам. 

Юнармейское 
движение зародилось ещё 
в 1990 году на основе 
детско-юношеской 
добровольной 
общественной 
организации «Движения 
юных патриотов» (ДЮП), 
которая была образована 
путём слияния военно-
спортивных игр 
«Зарница», «Орлёнок», 
«Гайдаровец», постов у 
Вечного огня Славы, 
военно-патриотических 
клубов. Девиз 
организации звучал так: 
«Во славу Отечества!». 

По 
инициативе министра 
обороны Российской 
Федерации Сергея 
Шойгу в январе 2016 года 
была создана ВВПОД 
«Юнармия». 28 мая 2016 
года был утверждён 
устав, 29 июля 2016 года 
движение получило 
государственную 
регистрацию, и с этого 
момента организация 
получила свой флаг, 
эмблему, и 
зарегистрировано 
как юридическое лицо. А 
1 сентября 2016 года 
организация официально 
начала свою работу. 

Движение создано в 
целях совершенствования 
государственной 
политики в области 
воспитания 
подрастающего 
поколения и призвано 
объединить все 
организации, органы, 
занимающиеся 
допризывной 
подготовкой граждан. 
Структура Движения 
привязана к местам 
дислокации воинских 
частей, военно-учебных 
заведений, 
инфраструктуре Доброво
льного общества 
содействия армии, 
авиации и флоту 
(ДОСААФ) и Центрально
го спортивного клуба 
армии. 

Движение 
Юнармия уже 
объединило более 861 
тысячи детей и 
подростков по всей 
стране, региональные 
штабы Движения 
представлены в каждом 
из 85 регионов России. 
Отделения Юнармии 
открыты также 
в Армении, Таджикистан
е и Абхазии. 

Отличительным 
знаком юнармейца 
является ярко-
красный берет. 
Официальный гимн 
движения — песня 
«Служить России» 
(авторы Эдуард 
Ханок и Илья Резник). 

Движение 
Юнармия помогает 

получить ценностную 
ориентацию, сформировать 

нравственную позицию, 
раскрыть духовный 

потенциал личности. 

Деятельность Движения 
направлена на воспитание в 
юнармейцах доброты, 
сочувствия, совестливости, 
честности, верн

Служить России 
суждено тебе и мне,
служить России - 
удивительной стране,
Где солнце новое 
встает на небе синем
Плечо к плечу идут 
Российские войска,
И пусть военная 
дорога нелегка,
Мы будем верою и 
правдою служить 
России. 

В нашей школе 1 
сентября 2021 года 
ученики 5 «А» класса 
принесли клятву 
юнармейца, вступив в 
ряды Движения 
Юнармия. Классным 
руководителем 
юнармейского класса 
является Рокоссовский 
Илья Константинович. 
Военное и спортивное 
направления 
основополагающие в 
программе обучения. 
Кроме того, в базовый 
курс входит 
отечественная история, 
основы православной 
культуры, основы 
безопасности 
жизнедеятельности, а 
дополнительного 
общая физическая и 
туристическая 
подготовка, военная 
археология и занятия в 
клубе Допризывник.   

Наших 
Юнармейцев научат 
стрелять, оказывать 
медицинскую помощь, 
ориентироваться по 
карте. Ученики 
юнармейского класса 
будут нести вахту 
памяти у Вечного огня, 
заниматься 
волонтёрской 
деятельностью, вести 
работу по сохранению 
мемориалов, а также 
принимать участие в 
других мероприятиях. 
Кроме того, учеников 
планируется 
привлекать к 
поисковым работам в 
местах боёв Великой 
Отечественной войны и 
помощи ветеранам. 

Юнармейское 
движение зародилось 
ещё в 1990 году на 
основе детско-
юношеской 
добровольной 
общественной 
организации 
«Движения юных 
патриотов» (ДЮП), 
которая была 
образована путём 
слияния военно-
спортивных игр 
«Зарница», «Орлёнок», 
«Гайдаровец», постов у 
Вечного огня Славы, 
военно-патриотических 
клубов. Девиз 
организации звучал 
так: «Во славу 
Отечества!». 

По 
инициативе министра 
обороны Российской 
Федерации Сергея 
Шойгу в январе 2016 
года была создана 
ВВПОД «Юнармия». 
28 мая 2016 года был 
утверждён устав, 29 
июля 2016 года 
движение получило 
государственную 
регистрацию, и с этого 
момента организация 
получила свой флаг, 
эмблему, и 
зарегистрировано 
как юридическое лицо. 
А 1 сентября 2016 года 
организация 
официально начала 
свою работу. 

Движение 
создано в целях 
совершенствования 
государственной 
политики в области 
воспитания 
подрастающего 
поколения и призвано 
объединить все 
организации, органы, 
занимающиеся 
допризывной 
подготовкой граждан. 
Структура Движения 
привязана к местам 
дислокации воинских 
частей, военно-
учебных заведений, 
инфраструктуре Добро
вольного общества 
содействия армии, 
авиации и флоту 
(ДОСААФ) и Централь
ного спортивного клуба 
армии. 

Движение 
Юнармия уже 
объединило более 861 
тысячи детей и 
подростков по всей 
стране, региональные 
штабы Движения 
представлены в каждом 
из 85 регионов России. 
Отделения Юнармии 
открыты также 
в Армении, Таджикист
ане и Абхазии. 

Отличительным 
знаком юнармейца 
является ярко-
красный берет. 
Официальный гимн 
движения — песня 
«Служить России» 
(авторы Эдуард 
Ханок и Илья Резник). 

Движение 
Юнармия помогает 

получить ценностную 
ориентацию, 
сформировать 

нравственную позицию, 
раскрыть духовный 

потенциал личности. 

Деятельность Движения 
направлена на воспитание 
в юнармейцах доброты, 
сочувствия, 
совестливости, честности, 
верн

Служить России! 

Стр. # 

Служить России 
суждено тебе и мне,
служить России - 
удивительной стране,
Где солнце новое встает 
на небе синем
Плечо к плечу идут 
Российские войска,
И пусть военная дорога 
нелегка,
Мы будем верою и 
правдою служить 
России. 

В нашей школе 1 
сентября 2021 года 
ученики 5 «А» класса 
принесли клятву 
юнармейца, вступив в 
ряды Движения 
Юнармия. Классным 
руководителем 
юнармейского класса 
является Рокоссовский 
Илья Константинович. 
Военное и спортивное 
направления 
основополагающие в 
программе обучения. 
Кроме того, в базовый 
курс входит 
отечественная история, 
основы православной 
культуры, основы 
безопасности 
жизнедеятельности, а 
дополнительного общая 
физическая и 
туристическая 
подготовка, военная 
археология и занятия в 
клубе Допризывник.   

Наших 
Юнармейцев научат 
стрелять, оказывать 
медицинскую помощь, 
ориентироваться по 
карте. Ученики 
юнармейского класса 
будут нести вахту памяти 
у Вечного огня, 
заниматься волонтёрской 
деятельностью, вести 
работу по сохранению 
мемориалов, а также 
принимать участие в 
других мероприятиях. 
Кроме того, учеников 
планируется привлекать 
к поисковым работам в 
местах боёв Великой 
Отечественной войны и 
помощи ветеранам. 

Юнармейское 
движение зародилось 
ещё в 1990 году на 
основе детско-
юношеской 
добровольной 
общественной 
организации «Движения 
юных патриотов» 
(ДЮП), которая была 
образована путём 
слияния военно-
спортивных игр 
«Зарница», «Орлёнок», 
«Гайдаровец», постов у 
Вечного огня Славы, 
военно-патриотических 
клубов. Девиз 
организации звучал так: 
«Во славу Отечества!». 

По 
инициативе министра 
обороны Российской 
Федерации Сергея 
Шойгу в январе 2016 
года была создана 
ВВПОД «Юнармия». 28 
мая 2016 года был 
утверждён устав, 29 
июля 2016 года движение 
получило 
государственную 
регистрацию, и с этого 
момента организация 
получила свой флаг, 
эмблему, и 
зарегистрировано 
как юридическое лицо. А 
1 сентября 2016 года 
организация официально 
начала свою работу. 

Движение создано 
в целях 
совершенствования 
государственной 
политики в области 
воспитания 
подрастающего 
поколения и призвано 
объединить все 
организации, органы, 
занимающиеся 
допризывной 
подготовкой граждан. 
Структура Движения 
привязана к местам 
дислокации воинских 
частей, военно-учебных 
заведений, 
инфраструктуре Доброво
льного общества 
содействия армии, 
авиации и флоту 
(ДОСААФ) и Центрально
го спортивного клуба 
армии. 

Движение 
Юнармия уже 
объединило более 861 
тысячи детей и 
подростков по всей 
стране, региональные 
штабы Движения 
представлены в каждом 
из 85 регионов России. 
Отделения Юнармии 
открыты также 
в Армении, Таджикистан
е и Абхазии. 

Отличительным 
знаком юнармейца 
является ярко-
красный берет. 
Официальный гимн 
движения — песня 
«Служить России» 
(авторы Эдуард 
Ханок и Илья Резник). 

Движение 
Юнармия помогает 

получить ценностную 
ориентацию, сформировать 

нравственную позицию, 
раскрыть духовный 

потенциал личности. 

Деятельность Движения 
направлена на воспитание в 
юнармейцах доброты, 
сочувствия, совестливости, 
честности, верн



Полуфинал в Авангарде 

Стр.11 

В этой статье я бы хотела 
рассказать о впечатлениях 
учениц нашей школы, 
побывавших на полуфинале 
конкурса «Большая перемена». 

Бевер Алина (9а) и 
Шалимова Ника (10а) 
поделились своими эмоциями 
после поездки в Авангард. 
- Алина и Ника, привет. Вы не 
против, если я задам несколько 
вопросов о полуфинале? 
Алина и Ника: Привет, не 
против, задавай вопросы. 
-1. Алина, как прошла твоя 
поездка на конкурс? 
Алина: Поездка прошла 
прикольно. В воскресенье 
рано утром мы приехали на 
вокзал, сели в автобус и 
поехали. Когда мы прибыли, 
нас покормили полдником. 
Потом мы 
заселились и отправились на 
ужин. Вечером был огонёк, где 
мы знакомились. 
-2. Ника, какой из дней тебе 
понравился больше всего? 
Ника: Больше всего мне 
понравился последний день. 
От него я получила много 
эмоций и наш взвод очень 
сильно сплотился.  
-3.Алина, расскажи 
пожалуйста, ты вообще от 
полуфинала Большой 
перемены?  
Алина: От полуфинала я 
ожидала многого, но точно не 
того что там было. Я думала, 
что будет обычное решение 
кейсов. Я не ожидала, что 
будет такая насыщенная 
программа Авангарда. Это 
была очень запоминающаяся 
поездка.  
-4. Алина, у тебя появились 
там друзья? 
Алина: Да, у меня появилось 
много друзей и я планирую 
поддерживать с ними связь. 
Большинство друзей из 
Липецка, с ними я точно буду 
общаться. 
-5. Ника, был ли такой момент 
в полуфинале, который тебе не 
понравился или всё было 
идеально? 
Ника: Не бывает ничего 
идеального, были моменты 
когда становилось 
некомфортно, дни были очень 
продуктивными, поэтому 
чувствовалась усталость. 
-6. Алина,  расскажи, как ты 
провела один из дней на 
полуфинале? 
Алина: Я расскажу про день 
после приезда. В понедельник 
с утра мы сходили на зарядку. 
У нас была программа 
Авангарда (мы катались на 
виртуальных камазах, нам 
провели инструктаж по 
оказанию первой помощи). 
Потом нам выдали мерч 
Большой Перемены, позже мы 
послушали выступление 
спикера. Вечером было 
открытие конкурса. Несколько 
победителей прошлого сезона 
рассказывали о своем опыте.  
-7. Ника, расскажи 
пожалуйста, про то как 
прошёл твой последний день в 
Москве?  
Ника: Последний день был 
полностью посвящён 
программе авангард. Мы 
проходили курс молодого 
бойца: учились стрелять, 
собирать автомат и магазин, 
кидали гранаты и оказывали 
первую медицинскую помощь. 
В конце дня было 
потрясающие закрытие смены. 
На нём выступали самые 
талантливые дети нашего 
полуфинала, а так же 
приглашённые гости: 
Василиса Суюнова, Виктор 
Терехов, Максим Путин. 
-8. Алина, кто тебе запомнился 
больше всего? Почему? 
Алина: Мне запомнились все 
ребята, а также наш вожатый. 
Они классные и весёлые, 
очень интересные ребята. Мне 
даже захотелось поехать на 
обычную смену в Авангард, 
хотя обычные смены 
направлены на военную 
тематику  намного больше, 
чем смена на которой была я. 
-9. Ника поделись пожалуйста, 
что тебе больше всего 
запомнилось?  
Ника: Больше всего мне 
запомнилось мероприятия 
"угадай мелодию". Мы пели 
песни, смеялись и сплотились 
всеми взводами. 
-10. Алина, После 
возвращения домой тебе было 
грустно? Почему? 
Алина: Да, мне был грустно. 
В Авангарде была очень 
насыщенная программа, и, 
когда я вернулась домой, мне 
было очень не привычно. 
Обидно, что со многими 
ребятами я скорее всего 
больше никогда не увижусь. 

-11. Будете ли вы участвовать в 
следующем году и почему? 
Алина: В следующем году я 
планирую  участвовать в этом 
конкурсе. Я хочу реализовать 
свои проекты следующем году, 
если в этом не пройду в 
финал. Также хотелось бы 
опять встретиться с ребятами 
из своего отряда.  
Ника: По поводу следующего 
года ничего не могу сказать, 
всё таки учёба должна стоять 
на первом месте в 11 классе. 

Вот так вот очень насыщенно 
прошли дни на полуфинале 
конкурса Большая перемена в 
Авангарде. Желаем удачи и 
надеемся, что вы пройдёте в 
финал! 

   Климентова Диана ,9а 

В этой статье я бы хотела 
рассказать о впечатлениях 
учениц нашей школы, 
побывавших на полуфинале 
конкурса «Большая перемена». 

Бевер Алина (9а) и 
Шалимова Ника (10а) 
поделились своими эмоциями 
после поездки в Авангард. 
- Алина и Ника, привет. Вы не 
против, если я задам несколько 
вопросов о полуфинале? 
Алина и Ника: Привет, не 
против, задавай вопросы. 
-1. Алина, как прошла твоя 
поездка на конкурс? 
Алина: Поездка прошла 
прикольно. В воскресенье рано 
утром мы приехали на вокзал, 
сели в автобус и поехали. Когда 
мы прибыли, нас покормили 
полдником. Потом мы 
заселились и отправились на 
ужин. Вечером был огонёк, где 
мы знакомились. 
-2. Ника, какой из дней тебе 
понравился больше всего? 
Ника: Больше всего мне 
понравился последний день. От 
него я получила много эмоций и 
наш взвод очень сильно 
сплотился.  
-3.Алина, расскажи пожалуйста, 
ты вообще от полуфинала 
Большой перемены?  
Алина: От полуфинала я 
ожидала многого, но точно не 
того что там было. Я думала, что 
будет обычное решение кейсов. 
Я не ожидала, что будет такая 
насыщенная программа 
Авангарда. Это была очень 
запоминающаяся поездка.  
-4. Алина, у тебя появились там 
друзья? 
Алина: Да, у меня появилось 
много друзей и я планирую 
поддерживать с ними связь. 
Большинство друзей из Липецка, 
с ними я точно буду общаться. 
-5. Ника, был ли такой момент в 
полуфинале, который тебе не 
понравился или всё было 
идеально? 
Ника: Не бывает ничего 
идеального, были моменты когда 
становилось некомфортно, дни 
были очень продуктивными, 
поэтому чувствовалась 
усталость. 
-6. Алина,  расскажи, как ты 
провела один из дней на 
полуфинале? 
Алина: Я расскажу про день 
после приезда. В понедельник с 
утра мы сходили на зарядку. У 
нас была программа Авангарда 
(мы катались на виртуальных 
камазах, нам провели 
инструктаж по оказанию первой 
помощи). Потом нам выдали 
мерч Большой Перемены, позже 
мы послушали выступление 
спикера. Вечером было открытие 
конкурса. Несколько 
победителей прошлого сезона 
рассказывали о своем опыте.  
-7. Ника, расскажи пожалуйста, 
про то как прошёл твой 
последний день в Москве?  
Ника: Последний день был 
полностью посвящён программе 
авангард. Мы проходили курс 
молодого бойца: учились 
стрелять, собирать автомат и 
магазин, кидали гранаты и 
оказывали первую медицинскую 
помощь. В конце дня было 
потрясающие закрытие смены. 
На нём выступали самые 
талантливые дети нашего 
полуфинала, а так же 
приглашённые гости: Василиса 
Суюнова, Виктор Терехов, 
Максим Путин. 
-8. Алина, кто тебе запомнился 
больше всего? Почему? 
Алина: Мне запомнились все 
ребята, а также наш вожатый. 
Они классные и весёлые, очень 
интересные ребята. Мне даже 
захотелось поехать на обычную 
смену в Авангард, хотя обычные 
смены направлены на военную 
тематику  намного больше, чем 
смена на которой была я. 
-9. Ника поделись пожалуйста, 
что тебе больше всего 
запомнилось?  
Ника: Больше всего мне 
запомнилось мероприятия 
"угадай мелодию". Мы пели 
песни, смеялись и сплотились 
всеми взводами. 
-10. Алина, После возвращения 
домой тебе было грустно? 
Почему? 
Алина: Да, мне был грустно. В 
Авангарде была очень 
насыщенная программа, и, когда 
я вернулась домой, мне было 
очень не привычно. Обидно, что 
со многими ребятами я скорее 
всего больше никогда не 
увижусь. 

-11. Будете ли вы участвовать в 
следующем году и почему? 
Алина: В следующем году я 
планирую  участвовать в этом 
конкурсе. Я хочу реализовать 
свои проекты следующем году, 
если в этом не пройду в финал. 
Также хотелось бы опять 
встретиться с ребятами из своего 
отряда.  
Ника: По поводу следующего 
года ничего не могу сказать, всё 
таки учёба должна стоять на 
первом месте в 11 классе. 

Вот так вот очень насыщенно 
прошли дни на полуфинале 
конкурса Большая перемена в 
Авангарде. Желаем удачи и 
надеемся, что вы пройдёте в 
финал! 

   Климентова Диана ,9а 

В этой статье я бы хотела 
рассказать о впечатлениях учениц 
нашей школы, побывавших на 
полуфинале конкурса «Большая 
перемена». 

Бевер Алина (9а) и 
Шалимова Ника (10а) поделились 
своими эмоциями после поездки в 
Авангард. 
- Алина и Ника, привет. Вы не 
против, если я задам несколько 
вопросов о полуфинале? 
Алина и Ника: Привет, не 
против, задавай вопросы. 
-1. Алина, как прошла твоя 
поездка на конкурс? 
Алина: Поездка прошла 
прикольно. В воскресенье рано 
утром мы приехали на вокзал, 
сели в автобус и поехали. Когда 
мы прибыли, нас покормили 
полдником. Потом мы 
заселились и отправились на 
ужин. Вечером был огонёк, где мы 
знакомились. 
-2. Ника, какой из дней тебе 
понравился больше всего? 
Ника: Больше всего мне 
понравился последний день. От 
него я получила много эмоций и 
наш взвод очень сильно 
сплотился.  
-3.Алина, расскажи пожалуйста, 
ты вообще от полуфинала 
Большой перемены?  
Алина: От полуфинала я ожидала 
многого, но точно не того что там 
было. Я думала, что будет 
обычное решение кейсов. Я не 
ожидала, что будет такая 
насыщенная программа 
Авангарда. Это была очень 
запоминающаяся поездка.  
-4. Алина, у тебя появились там 
друзья? 
Алина: Да, у меня появилось 
много друзей и я планирую 
поддерживать с ними связь. 
Большинство друзей из Липецка, с 
ними я точно буду общаться. 
-5. Ника, был ли такой момент в 
полуфинале, который тебе не 
понравился или всё было 
идеально? 
Ника: Не бывает ничего 
идеального, были моменты когда 
становилось некомфортно, дни 
были очень продуктивными, 
поэтому чувствовалась усталость. 
-6. Алина,  расскажи, как ты 
провела один из дней на 
полуфинале? 
Алина: Я расскажу про день 
после приезда. В понедельник с 
утра мы сходили на зарядку. У нас 
была программа Авангарда (мы 
катались на виртуальных камазах, 
нам провели инструктаж по 
оказанию первой помощи). Потом 
нам выдали мерч Большой 
Перемены, позже мы послушали 
выступление спикера. Вечером 
было открытие конкурса. 
Несколько победителей прошлого 
сезона рассказывали о своем 
опыте.  
-7. Ника, расскажи пожалуйста, 
про то как прошёл твой последний 
день в Москве?  
Ника: Последний день был 
полностью посвящён программе 
авангард. Мы проходили курс 
молодого бойца: учились стрелять, 
собирать автомат и магазин, 
кидали гранаты и оказывали 
первую медицинскую помощь. В 
конце дня было потрясающие 
закрытие смены. На нём 
выступали самые талантливые 
дети нашего полуфинала, а так же 
приглашённые гости: Василиса 
Суюнова, Виктор Терехов, Максим 
Путин. 
-8. Алина, кто тебе запомнился 
больше всего? Почему? 
Алина: Мне запомнились все 
ребята, а также наш вожатый. Они 
классные и весёлые, очень 
интересные ребята. Мне даже 
захотелось поехать на обычную 
смену в Авангард, хотя обычные 
смены направлены на военную 
тематику  намного больше, чем 
смена на которой была я. 
-9. Ника поделись пожалуйста, что 
тебе больше всего запомнилось?  
Ника: Больше всего мне 
запомнилось мероприятия "угадай 
мелодию". Мы пели песни, 
смеялись и сплотились всеми 
взводами. 
-10. Алина, После возвращения 
домой тебе было грустно? 
Почему? 
Алина: Да, мне был грустно. В 
Авангарде была очень 
насыщенная программа, и, когда я 
вернулась домой, мне было очень 
не привычно. Обидно, что со 
многими ребятами я скорее всего 
больше никогда не увижусь. 

-11. Будете ли вы участвовать в 
следующем году и почему? 
Алина: В следующем году я 
планирую  участвовать в этом 
конкурсе. Я хочу реализовать свои 
проекты следующем году, если в 
этом не пройду в финал. Также 
хотелось бы опять встретиться с 
ребятами из своего отряда.  
Ника: По поводу следующего года 
ничего не могу сказать, всё таки 
учёба должна стоять на первом 
месте в 11 классе. 

Вот так вот очень насыщенно 
прошли дни на полуфинале 
конкурса Большая перемена в 
Авангарде. Желаем удачи и 
надеемся, что вы пройдёте в 
финал! 

   Климентова Диана ,9а 







Стр. # 

Добро пожаловать в  
раздел «Развиваемся 

вместе с “Вестником”»! 
Здесь вы сможете узнать 
много нового, интересного 

и полезного. 



В этой статье я расскажу 
вам о происхождение 
фразы «В Рязани – грибы с 
глазами». 
У этой забавной фразы 
достаточно интересная 
история . В 14 веке 
Ордынцы часто совершали 
набеги на Москву , по 
дороге довольствовались 
добычей и поменьше . 
Варвары грабили деревни и 
города . Убивали простых 
людей. Рязанское княжество 
регулярно подвергалось 
нападению Орды, так как 
через него проходил самый 
короткий  маршрут в 
Первопрестольную. Именно 
там проходили знаменитые 
сражения в Шишевских 
лесах. Лесная первобытная 
местность, богатая грибами, 
сама способствовала 
распознаванию врага. Дело 
в том, что местным 
жителям под страхом 
смерти запрещалось 
собирать или топтать 
грибы. Так княжеские 
пограничные стражи могли 
вычислять, что по лесным 
тропам пробирался чужак. 
Срезанный, сбитый, 
растоптанный гриб 
становился «зрячим» — он 
сообщал бдительной 
разведке об опасности: о 
незаконном вторжении 
противника. «Слепые» же 
грибы, то есть нетронутые, 
целые, говорили о том, что 
на границе пока все тихо и 
спокойно. 

Эта рязанская система 
успешно работает и сейчас 
на приграничных 
территориях РФ с лесными 
участками. Грибы по сей 
день успешно справляются 
с ролью контрольно-
следовой полосы и в тех 
случаях, когда в нетронутых 
лесах спасатели ищут 
пропавших людей. В 2013 
году в Рязани был 
установлен памятник 
«глазастым» грибам. 
Бронзовая скульптура 
изображает целую семью 
крепких боровичков, 
которые смотрят в разные 
стороны, охраняя покой 
горожан. Этот проект 
отдает дань и народной 
смекалке, и боевому духу 
рязанцев, и благодарность 
природе. 
Ну вот и кто бы мог 
подумать , что у этой фразы 
такая интересная история. 

Кутищева Анна 7А 
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В этой статье мы 
поговорим – с чего начать 
делать свою первую игру. 
Мы поговорим какую 
программу подобрать и что 
нужно иметь. 
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а
п
и
ш
и
т
е
 
н
а
 
к
а
ж
д
о
м
 
и
з
 
н
и
х
 
п
о
 
о
д
н
о
м
у
 
р
а
н
д
о
м
н
о
м
у
 
с
л
о
в
у
.
 
Д
а
л
е
е
 
с
 
к
а
ж
д
ы
м
 
с
л
о
в
о
м
 
н
а
 
о
т
д
е
л
ь
н
ы
х
 
л
и
с
т
о
ч
к
а
х
 
н
а
п
и
ш
и
т
е
 
т
р
и
 
а
с
с
о
ц
и
а
ц
и
и
 
с
 
д
а
н
н
ы
м
 
с
л
о
в
о
м
.
 
И
 
т
а
к
 
п
о
к
а
 
и
х
 
н
е
 
н
а
б
е
р
ё
т
с
я
 
г
д
е
-
т
о
 
д
в
а
д
ц
а
т
ь
 
о
д
н
а
 
ш
т
у
к
а
.
 
Е
с
л
и
 
и
д
е
я
 
т
а
к
 
и
 
н
е
 
п
р
и
ш
л
а
,
 
т
о
 
п
р
о
д
о
л
ж
а
е
м
.
 
Д
а
л
е
 
с
л
о
ж
и
т
е
 
в
с
е
 
к
в
а
д
р
а
т
н
ы
е
 
л
и
с
т
о
ч
к
и
 
в
 
с
т
о
п
к
у
.
 
П
е
р
е
т
а
с
у
й
т
е
 
к
а
к
 
к
а
р
т
ы
 
и
 
в
ы
т
а
щ
и
т
е
 
т
р
и
 
р
а
н
д
о
м
н
ы
х
 
л
и
с
т
о
ч
к
а
.
 
И
 
т
а
к
 
п
о
к
а
 
н
е
 
п
р
и
д
ё
т
 
и
д
е
я
.
 

И
 
т
а
к
 
с
 
и
д
е
е
й
 
м
ы
 
р
а
з
о
б
р
а
л
и
с
ь
,
 
н
а
с
т
у
п
и
л
о
 
в
р
е
м
я
 
г
р
а
ф
и
к
и
.
 
И
 
т
у
т
 
у
 
н
а
с
 
е
с
т
ь
 
у
ж
е
 
п
о
-
н
а
с
т
о
я
щ
е
м
у
 
с
л
о
ж
н
ы
й
 
в
ы
б
о
р
.
 
Т
а
к
 
к
а
к
 
т
у
т
 
у
ж
е
 
ц
е
л
ы
х
 
4
 
п
у
т
и
.
 
П
е
р
в
ы
й
 
(
д
л
я
 
н
у
б
о
в
 
(
д
л
я
 
с
о
в
е
р
ш
е
н
н
о
 
н
е
 
о
п
ы
т
н
ы
х
)
)
 
–
 
э
т
о
 
а
с
с
е
т
ы
 
с
д
е
л
а
н
н
ы
е
 
д
р
у
г
и
м
и
 
л
ю
д
ь
м
и
.
 
В
т
о
р
о
й
 
(
л
ё
г
к
и
й
)
 
–
 
п
и
к
с
е
л
ь
 
а
р
т
ы
.
 
Э
т
о
т
 
в
а
р
и
а
н
т
 
н
е
 
о
ч
е
н
ь
-
т
о
 
и
 
т
р
е
б
о
в
а
т
е
л
ь
н
ы
й
.
 
Д
л
я
 
т
о
г
о
 
ч
т
о
б
ы
 
с
о
з
д
а
т
ь
 
п
и
к
с
е
л
ь
 
а
р
т
 
–
 
в
а
м
 
п
р
о
с
т
о
 
н
у
ж
н
а
 
н
е
 
л
а
г
а
ю
щ
а
я
 
м
ы
ш
ь
 
и
 
н
е
м
н
о
г
о
 
ф
а
н
т
а
з
и
и
.
 
Т
р
е
т
и
й
 
(
в
а
р
и
а
н
т
 
п
о
 
с
л
о
ж
н
е
е
)
 
–
 
э
т
о
 
п
о
л
н
ы
е
 
м
н
о
г
о
п
и
к
с
е
л
ь
н
ы
е
 
к
а
р
т
и
н
к
и
.
 
О
н
и
 
б
у
д
у
т
 
я
в
л
я
т
ь
с
я
 
ч
у
т
ь
 
л
и
 
н
е
 
ф
о
т
о
г
р
а
ф
и
я
м
и
 
в
 
в
а
ш
и
х
 
р
у
к
а
х
.
 
А
 
ч
т
о
б
 
р
а
б
о
т
а
т
ь
 
с
 
т
а
к
и
м
 
в
а
р
и
а
н
т
о
м
 
г
р
а
ф
и
к
и
 
–
 
в
а
м
 
п
о
н
а
д
о
б
и
т
с
я
 
а
д
о
б
 
ф
о
т
о
ш
о
п
 
(
и
л
и
 
д
р
у
г
у
ю
 
п
р
о
г
р
а
м
м
у
 
д
л
я
 
в
ы
с
о
к
о
п
и
к
с
е
л
ь
н
о
г
о
 
р
и
с
о
в
а
н
и
я
)
,
 
ж
е
л
а
т
е
л
ь
н
о
 
и
м
е
т
ь
 
г
р
а
ф
и
ч
е
с
к
и
й
 
п
л
а
н
ш
е
т
 
и
 
с
т
и
л
у
с
.
 
Н
о
 
д
л
я
 
т
а
к
о
г
о
 
л
у
ч
ш
е
 
в
с
ё
-
т
а
к
и
 
п
о
д
о
й
д
ё
т
 
ч
е
т
в
ё
р
т
ы
й
 
в
а
р
и
а
н
т
.
 
В
е
к
т
о
р
н
а
я
 
г
р
а
ф
и
к
а
 
(
б
о
л
е
е
,
 
м
е
н
е
е
 
с
л
о
ж
н
ы
й
)
.
 
Т
а
к
а
я
 
г
р
а
ф
и
к
а
 
н
е
 
и
м
е
е
т
 
п
и
к
с
е
л
е
й
 
(
н
о
 
э
т
о
 
т
о
л
ь
к
о
 
в
 
в
е
к
т
о
р
н
о
й
.
 
П
о
т
о
м
у
 
ч
т
о
 
е
с
л
и
,
 
н
а
п
р
и
м
е
р
,
 
э
к
с
п
о
р
т
и
р
о
в
а
т
ь
 
в
 
p
n
g
,
 
т
о
 
в
с
ё
 
р
а
в
н
о
 
п
о
я
в
я
т
с
я
 
п
и
к
с
е
л
и
)
 
–
 
и
 
о
б
ы
ч
н
о
 
в
 
п
р
о
г
р
а
м
м
а
х
 
п
о
 
в
е
к
т
о
р
н
о
й
 
г
р
а
ф
и
к
е
 
–
 
у
ж
е
 
е
с
т
ь
 
и
н
с
т
р
у
м
е
н
т
ы
,
 
г
д
е
 
м
о
ж
н
о
 
с
о
з
д
а
т
ь
 
б
а
з
о
в
ы
е
 
ф
и
г
у
р
ы
.
 
А
 
т
а
к
ж
е
 
е
с
т
ь
 
и
н
с
т
р
у
м
е
н
т
 
к
р
и
в
а
я
 
б
а
з
ь
е
 
(
э
т
о
 
и
н
с
т
р
у
м
е
н
т
,
 
к
о
т
о
р
ы
й
 
р
и
с
у
е
т
 
п
о
 
т
о
ч
к
а
м
,
 
и
 
т
ы
 
м
о
ж
е
ш
ь
 
о
п
р
е
д
е
л
я
т
,
 
н
а
 
с
к
о
л
ь
к
о
 
з
а
к
р
у
г
л
ё
н
н
ы
й
 
б
у
д
е
т
 
у
г
о
л
)
.
 
Т
е
п
е
р
ь
 
п
о
д
у
м
а
е
м
 
э
т
о
 
н
а
ш
а
 
п
е
р
в
а
я
 
и
г
р
а
.
 
П
о
э
т
о
м
у
 
в
ы
ч
ё
р
к
и
в
а
е
м
 
п
о
с
л
е
д
н
и
е
 
д
в
а
 
в
а
р
и
а
н
т
а
.
 
А
 
т
а
к
 
к
а
к
 
э
т
о
 
Т
В
О
Я
 
п
е
р
в
а
я
 
и
г
р
а
.
 
К
л
ю
ч
е
в
о
е
 
с
л
о
в
о
 
“
т
в
о
я
”
.
 
Т
о
 
и
 
п
е
р
в
ы
й
 
в
а
р
и
а
н
т
 
м
ы
 
о
т
б
р
а
с
ы
в
а
е
м
.
 
В
ы
х
о
д
и
т
,
 
ч
т
о
 
д
л
я
 
н
а
с
 
с
а
м
ы
й
 
о
п
т
и
м
а
л
ь
н
ы
й
 
в
а
р
и
а
н
т
 
—
 
э
т
о
 
п
и
к
с
е
л
ь
 
а
р
т
.
 

Т
е
п
е
р
ь
 
н
а
с
т
у
п
и
л
о
 
в
р
е
м
я
 
в
ы
б
о
р
а
 
п
р
о
г
р
а
м
м
ы
,
 
в
 
к
о
т
о
р
о
й
 
м
ы
 
б
у
д
е
м
 
с
к
л
а
д
ы
в
а
т
ь
 
в
с
ё
 
в
м
е
с
т
е
.
 
И
 
т
у
т
 
м
ы
 
с
н
о
в
а
 
в
с
т
р
е
ч
а
е
м
 
р
а
з
в
и
л
к
у
.
 
Т
р
и
 
в
а
р
и
а
н
т
а
.
 
П
е
р
в
ы
й
 
в
а
р
и
а
н
т
 
к
о
н
с
т
р
у
к
т
о
р
ы
(
Л
е
г
к
и
й
)
.
 
Н
о
 
и
з
 
м
и
н
у
с
о
в
 
т
о
,
 
ч
т
о
 
в
а
с
 
о
г
р
а
н
и
ч
и
в
а
ю
т
 
т
о
л
ь
к
о
 
в
 
2
D
,
 
а
 
е
щ
ё
 
в
 
в
о
з
м
о
ж
н
о
с
т
я
х
,
 
и
б
о
 
в
 
к
о
н
с
т
р
у
к
т
о
р
а
х
 
(
н
а
 
т
о
 
о
н
и
 
и
 
к
о
н
с
т
р
у
к
т
о
р
ы
)
 
е
с
т
ь
 
т
о
л
ь
к
о
 
ш
а
б
л
о
н
ы
,
 
к
о
т
о
р
ы
е
 
в
ы
 
м
о
ж
е
т
е
 
м
е
н
я
т
ь
 
о
т
 
ч
а
с
т
и
.
 
П
о
э
т
о
м
у
 
э
т
о
т
 
в
а
р
и
а
н
т
 
в
а
м
 
н
е
 
н
у
ж
е
н
.
 
Д
а
л
е
е
 
в
а
р
и
а
н
т
 
д
в
а
 
–
 
U
n
i
t
y
 
(
с
р
е
д
н
и
й
)
.
 
Т
у
т
 
в
ы
 
м
о
ж
е
т
е
 
д
е
л
а
т
ь
 
ч
т
о
 
у
г
о
д
н
о
 
(
е
с
л
и
 
у
м
е
е
т
е
,
 
а
 
в
ы
 
н
а
у
ч
и
т
е
с
ь
)
.
 
Н
о
 
е
с
т
ь
 
о
д
и
н
 
м
и
н
у
с
 
–
 
э
т
о
 
т
о
,
 
ч
т
о
 
н
у
ж
н
о
 
б
у
д
е
т
 
в
ы
у
ч
и
т
ь
 
я
з
ы
к
 
п
р
о
г
р
а
м
м
и
р
о
в
а
н
и
я
 
(
н
о
 
я
 
с
л
ы
ш
а
л
,
 
ч
т
о
 
н
а
 
н
о
в
ы
х
 
в
е
р
с
и
я
х
 
U
n
i
t
y
 
е
с
т
ь
 
в
и
з
у
а
л
ь
н
ы
й
 
с
к
р
и
п
т
и
н
г
 
(
Я
 
т
о
л
ь
к
о
 
с
л
ы
ш
а
л
)
)
.
 
П
л
ю
с
 
ю
н
и
т
и
 
в
 
т
о
м
,
 
ч
т
о
 
о
н
 
м
о
ж
е
т
 
д
е
л
а
т
ь
,
 
к
а
к
 
3
D
 
и
г
р
ы
 
т
а
к
 
и
 
2
D
.
 
К
с
т
а
т
и
,
 
ю
н
и
т
и
 
и
с
п
о
л
ь
з
у
е
т
 
я
з
ы
к
 
п
р
о
г
р
а
м
м
и
р
о
в
а
н
и
я
 
C
#
.
 
И
 
п
о
с
л
е
д
н
и
й
 
в
а
р
и
а
н
т
.
 
U
n
r
e
a
l
 
E
n
g
i
n
e
.
 
О
н
 
и
с
п
о
л
ь
з
у
е
т
 
я
з
ы
к
 
п
р
о
г
р
а
м
м
и
р
о
в
а
н
и
я
 
C
+
+
.
 
Н
о
 
U
n
r
e
a
l
 
м
о
ж
е
т
 
д
е
л
а
т
ь
 
и
г
р
ы
 
т
о
л
ь
к
о
 
в
 
3
D
.
 
А
 
м
ы
 
д
е
л
а
е
м
 
и
г
р
у
 
в
 
2
D
.
 
В
ы
б
о
р
 
о
ч
е
в
и
д
е
н
.
 
М
ы
 
в
ы
б
и
р
а
е
м
 
U
n
i
t
y
.
 
Б
о
л
е
е
 
т
о
г
о
 
–
 
C
#
 
л
е
г
ч
е
 
у
ч
и
т
ь
 
ч
е
м
 
C
+
+
.
 

Как создать свою первую игру 

Стр. # 

В этой статье мы 
поговорим – с чего начать 
делать свою первую игру. 
Мы поговорим какую 
программу подобрать и что 
нужно иметь. 

Д
л
я
 
н
а
ч
а
л
а
,
 
ч
т
о
б
 
т
е
б
е
 
с
д
е
л
а
т
ь
 
и
г
р
у
 
н
а
д
о
 
о
б
я
з
а
т
е
л
ь
н
о
 
и
м
е
т
ь
 
к
о
м
п
ь
ю
т
е
р
,
 
д
в
е
 
р
у
к
и
,
 
ф
а
н
т
а
з
и
ю
 
и
 
е
с
л
и
 
у
 
в
а
с
 
н
е
т
 
д
и
с
к
о
т
е
к
и
 
в
 
г
о
л
о
в
е
,
 
т
о
 
в
ы
 
с
м
о
ж
е
т
е
 
с
д
е
л
а
т
ь
 
с
в
о
ю
 
п
е
р
в
у
ю
 
и
г
р
у
.
 

И
 
т
а
к
.
 
П
е
р
в
о
й
 
р
а
з
в
и
л
к
о
й
 
н
а
 
п
у
т
и
 
к
 
т
е
б
е
 
к
а
к
 
к
 
р
а
з
р
а
б
о
т
ч
и
к
у
 
и
г
р
 
–
 
э
т
о
 
в
ы
б
о
р
:
 
в
 
к
а
к
о
м
 
и
з
м
е
р
е
н
и
и
 
б
у
д
е
т
 
и
г
р
а
?
 
В
 
с
л
о
в
е
 
“
И
з
м
е
р
е
н
и
е
”
 
–
 
я
 
п
о
д
р
а
з
у
м
е
в
а
ю
 
2
D
 
и
л
и
 
3
D
 
и
г
р
а
 
б
у
д
е
т
 
у
 
т
е
б
я
.
 
Н
о
 
т
а
к
 
к
а
к
 
э
т
о
 
н
а
ш
а
 
п
е
р
в
а
я
 
и
г
р
а
 
–
 
т
о
 
м
ы
 
и
д
ё
м
 
н
а
 
л
е
в
о
,
 
а
 
и
м
е
н
н
о
 
п
о
 
д
о
р
о
ж
к
е
 
2
D
.
 

Д
а
л
е
е
 
п
о
д
у
м
а
е
м
 
н
а
д
 
и
д
е
е
й
.
 
И
д
е
ю
 
м
о
ж
н
о
 
п
р
и
д
у
м
а
т
ь
 
с
а
м
и
м
,
 
н
о
 
е
с
л
и
 
н
е
 
п
о
л
у
ч
а
е
т
с
я
,
 
т
о
 
в
о
т
 
в
а
м
 
п
р
о
ф
и
л
а
к
т
и
к
а
 
и
д
е
й
:
 
С
н
а
ч
а
л
а
 
в
о
з
ь
м
и
т
е
 
т
р
и
 
к
в
а
д
р
а
т
н
ы
х
 
м
а
л
е
н
ь
к
и
х
 
л
и
с
т
о
ч
к
а
 
и
 
н
а
п
и
ш
и
т
е
 
н
а
 
к
а
ж
д
о
м
 
и
з
 
н
и
х
 
п
о
 
о
д
н
о
м
у
 
р
а
н
д
о
м
н
о
м
у
 
с
л
о
в
у
.
 
Д
а
л
е
е
 
с
 
к
а
ж
д
ы
м
 
с
л
о
в
о
м
 
н
а
 
о
т
д
е
л
ь
н
ы
х
 
л
и
с
т
о
ч
к
а
х
 
н
а
п
и
ш
и
т
е
 
т
р
и
 
а
с
с
о
ц
и
а
ц
и
и
 
с
 
д
а
н
н
ы
м
 
с
л
о
в
о
м
.
 
И
 
т
а
к
 
п
о
к
а
 
и
х
 
н
е
 
н
а
б
е
р
ё
т
с
я
 
г
д
е
-
т
о
 
д
в
а
д
ц
а
т
ь
 
о
д
н
а
 
ш
т
у
к
а
.
 
Е
с
л
и
 
и
д
е
я
 
т
а
к
 
и
 
н
е
 
п
р
и
ш
л
а
,
 
т
о
 
п
р
о
д
о
л
ж
а
е
м
.
 
Д
а
л
е
 
с
л
о
ж
и
т
е
 
в
с
е
 
к
в
а
д
р
а
т
н
ы
е
 
л
и
с
т
о
ч
к
и
 
в
 
с
т
о
п
к
у
.
 
П
е
р
е
т
а
с
у
й
т
е
 
к
а
к
 
к
а
р
т
ы
 
и
 
в
ы
т
а
щ
и
т
е
 
т
р
и
 
р
а
н
д
о
м
н
ы
х
 
л
и
с
т
о
ч
к
а
.
 
И
 
т
а
к
 
п
о
к
а
 
н
е
 
п
р
и
д
ё
т
 
и
д
е
я
.
 

И
 
т
а
к
 
с
 
и
д
е
е
й
 
м
ы
 
р
а
з
о
б
р
а
л
и
с
ь
,
 
н
а
с
т
у
п
и
л
о
 
в
р
е
м
я
 
г
р
а
ф
и
к
и
.
 
И
 
т
у
т
 
у
 
н
а
с
 
е
с
т
ь
 
у
ж
е
 
п
о
-
н
а
с
т
о
я
щ
е
м
у
 
с
л
о
ж
н
ы
й
 
в
ы
б
о
р
.
 
Т
а
к
 
к
а
к
 
т
у
т
 
у
ж
е
 
ц
е
л
ы
х
 
4
 
п
у
т
и
.
 
П
е
р
в
ы
й
 
(
д
л
я
 
н
у
б
о
в
 
(
д
л
я
 
с
о
в
е
р
ш
е
н
н
о
 
н
е
 
о
п
ы
т
н
ы
х
)
)
 
–
 
э
т
о
 
а
с
с
е
т
ы
 
с
д
е
л
а
н
н
ы
е
 
д
р
у
г
и
м
и
 
л
ю
д
ь
м
и
.
 
В
т
о
р
о
й
 
(
л
ё
г
к
и
й
)
 
–
 
п
и
к
с
е
л
ь
 
а
р
т
ы
.
 
Э
т
о
т
 
в
а
р
и
а
н
т
 
н
е
 
о
ч
е
н
ь
-
т
о
 
и
 
т
р
е
б
о
в
а
т
е
л
ь
н
ы
й
.
 
Д
л
я
 
т
о
г
о
 
ч
т
о
б
ы
 
с
о
з
д
а
т
ь
 
п
и
к
с
е
л
ь
 
а
р
т
 
–
 
в
а
м
 
п
р
о
с
т
о
 
н
у
ж
н
а
 
н
е
 
л
а
г
а
ю
щ
а
я
 
м
ы
ш
ь
 
и
 
н
е
м
н
о
г
о
 
ф
а
н
т
а
з
и
и
.
 
Т
р
е
т
и
й
 
(
в
а
р
и
а
н
т
 
п
о
 
с
л
о
ж
н
е
е
)
 
–
 
э
т
о
 
п
о
л
н
ы
е
 
м
н
о
г
о
п
и
к
с
е
л
ь
н
ы
е
 
к
а
р
т
и
н
к
и
.
 
О
н
и
 
б
у
д
у
т
 
я
в
л
я
т
ь
с
я
 
ч
у
т
ь
 
л
и
 
н
е
 
ф
о
т
о
г
р
а
ф
и
я
м
и
 
в
 
в
а
ш
и
х
 
р
у
к
а
х
.
 
А
 
ч
т
о
б
 
р
а
б
о
т
а
т
ь
 
с
 
т
а
к
и
м
 
в
а
р
и
а
н
т
о
м
 
г
р
а
ф
и
к
и
 
–
 
в
а
м
 
п
о
н
а
д
о
б
и
т
с
я
 
а
д
о
б
 
ф
о
т
о
ш
о
п
 
(
и
л
и
 
д
р
у
г
у
ю
 
п
р
о
г
р
а
м
м
у
 
д
л
я
 
в
ы
с
о
к
о
п
и
к
с
е
л
ь
н
о
г
о
 
р
и
с
о
в
а
н
и
я
)
,
 
ж
е
л
а
т
е
л
ь
н
о
 
и
м
е
т
ь
 
г
р
а
ф
и
ч
е
с
к
и
й
 
п
л
а
н
ш
е
т
 
и
 
с
т
и
л
у
с
.
 
Н
о
 
д
л
я
 
т
а
к
о
г
о
 
л
у
ч
ш
е
 
в
с
ё
-
т
а
к
и
 
п
о
д
о
й
д
ё
т
 
ч
е
т
в
ё
р
т
ы
й
 
в
а
р
и
а
н
т
.
 
В
е
к
т
о
р
н
а
я
 
г
р
а
ф
и
к
а
 
(
б
о
л
е
е
,
 
м
е
н
е
е
 
с
л
о
ж
н
ы
й
)
.
 
Т
а
к
а
я
 
г
р
а
ф
и
к
а
 
н
е
 
и
м
е
е
т
 
п
и
к
с
е
л
е
й
 
(
н
о
 
э
т
о
 
т
о
л
ь
к
о
 
в
 
в
е
к
т
о
р
н
о
й
.
 
П
о
т
о
м
у
 
ч
т
о
 
е
с
л
и
,
 
н
а
п
р
и
м
е
р
,
 
э
к
с
п
о
р
т
и
р
о
в
а
т
ь
 
в
 
p
n
g
,
 
т
о
 
в
с
ё
 
р
а
в
н
о
 
п
о
я
в
я
т
с
я
 
п
и
к
с
е
л
и
)
 
–
 
и
 
о
б
ы
ч
н
о
 
в
 
п
р
о
г
р
а
м
м
а
х
 
п
о
 
в
е
к
т
о
р
н
о
й
 
г
р
а
ф
и
к
е
 
–
 
у
ж
е
 
е
с
т
ь
 
и
н
с
т
р
у
м
е
н
т
ы
,
 
г
д
е
 
м
о
ж
н
о
 
с
о
з
д
а
т
ь
 
б
а
з
о
в
ы
е
 
ф
и
г
у
р
ы
.
 
А
 
т
а
к
ж
е
 
е
с
т
ь
 
и
н
с
т
р
у
м
е
н
т
 
к
р
и
в
а
я
 
б
а
з
ь
е
 
(
э
т
о
 
и
н
с
т
р
у
м
е
н
т
,
 
к
о
т
о
р
ы
й
 
р
и
с
у
е
т
 
п
о
 
т
о
ч
к
а
м
,
 
и
 
т
ы
 
м
о
ж
е
ш
ь
 
о
п
р
е
д
е
л
я
т
,
 
н
а
 
с
к
о
л
ь
к
о
 
з
а
к
р
у
г
л
ё
н
н
ы
й
 
б
у
д
е
т
 
у
г
о
л
)
.
 
Т
е
п
е
р
ь
 
п
о
д
у
м
а
е
м
 
э
т
о
 
н
а
ш
а
 
п
е
р
в
а
я
 
и
г
р
а
.
 
П
о
э
т
о
м
у
 
в
ы
ч
ё
р
к
и
в
а
е
м
 
п
о
с
л
е
д
н
и
е
 
д
в
а
 
в
а
р
и
а
н
т
а
.
 
А
 
т
а
к
 
к
а
к
 
э
т
о
 
Т
В
О
Я
 
п
е
р
в
а
я
 
и
г
р
а
.
 
К
л
ю
ч
е
в
о
е
 
с
л
о
в
о
 
“
т
в
о
я
”
.
 
Т
о
 
и
 
п
е
р
в
ы
й
 
в
а
р
и
а
н
т
 
м
ы
 
о
т
б
р
а
с
ы
в
а
е
м
.
 
В
ы
х
о
д
и
т
,
 
ч
т
о
 
д
л
я
 
н
а
с
 
с
а
м
ы
й
 
о
п
т
и
м
а
л
ь
н
ы
й
 
в
а
р
и
а
н
т
 
—
 
э
т
о
 
п
и
к
с
е
л
ь
 
а
р
т
.
 

Т
е
п
е
р
ь
 
н
а
с
т
у
п
и
л
о
 
в
р
е
м
я
 
в
ы
б
о
р
а
 
п
р
о
г
р
а
м
м
ы
,
 
в
 
к
о
т
о
р
о
й
 
м
ы
 
б
у
д
е
м
 
с
к
л
а
д
ы
в
а
т
ь
 
в
с
ё
 
в
м
е
с
т
е
.
 
И
 
т
у
т
 
м
ы
 
с
н
о
в
а
 
в
с
т
р
е
ч
а
е
м
 
р
а
з
в
и
л
к
у
.
 
Т
р
и
 
в
а
р
и
а
н
т
а
.
 
П
е
р
в
ы
й
 
в
а
р
и
а
н
т
 
к
о
н
с
т
р
у
к
т
о
р
ы
(
Л
е
г
к
и
й
)
.
 
Н
о
 
и
з
 
м
и
н
у
с
о
в
 
т
о
,
 
ч
т
о
 
в
а
с
 
о
г
р
а
н
и
ч
и
в
а
ю
т
 
т
о
л
ь
к
о
 
в
 
2
D
,
 
а
 
е
щ
ё
 
в
 
в
о
з
м
о
ж
н
о
с
т
я
х
,
 
и
б
о
 
в
 
к
о
н
с
т
р
у
к
т
о
р
а
х
 
(
н
а
 
т
о
 
о
н
и
 
и
 
к
о
н
с
т
р
у
к
т
о
р
ы
)
 
е
с
т
ь
 
т
о
л
ь
к
о
 
ш
а
б
л
о
н
ы
,
 
к
о
т
о
р
ы
е
 
в
ы
 
м
о
ж
е
т
е
 
м
е
н
я
т
ь
 
о
т
 
ч
а
с
т
и
.
 
П
о
э
т
о
м
у
 
э
т
о
т
 
в
а
р
и
а
н
т
 
в
а
м
 
н
е
 
н
у
ж
е
н
.
 
Д
а
л
е
е
 
в
а
р
и
а
н
т
 
д
в
а
 
–
 
U
n
i
t
y
 
(
с
р
е
д
н
и
й
)
.
 
Т
у
т
 
в
ы
 
м
о
ж
е
т
е
 
д
е
л
а
т
ь
 
ч
т
о
 
у
г
о
д
н
о
 
(
е
с
л
и
 
у
м
е
е
т
е
,
 
а
 
в
ы
 
н
а
у
ч
и
т
е
с
ь
)
.
 
Н
о
 
е
с
т
ь
 
о
д
и
н
 
м
и
н
у
с
 
–
 
э
т
о
 
т
о
,
 
ч
т
о
 
н
у
ж
н
о
 
б
у
д
е
т
 
в
ы
у
ч
и
т
ь
 
я
з
ы
к
 
п
р
о
г
р
а
м
м
и
р
о
в
а
н
и
я
 
(
н
о
 
я
 
с
л
ы
ш
а
л
,
 
ч
т
о
 
н
а
 
н
о
в
ы
х
 
в
е
р
с
и
я
х
 
U
n
i
t
y
 
е
с
т
ь
 
в
и
з
у
а
л
ь
н
ы
й
 
с
к
р
и
п
т
и
н
г
 
(
Я
 
т
о
л
ь
к
о
 
с
л
ы
ш
а
л
)
)
.
 
П
л
ю
с
 
ю
н
и
т
и
 
в
 
т
о
м
,
 
ч
т
о
 
о
н
 
м
о
ж
е
т
 
д
е
л
а
т
ь
,
 
к
а
к
 
3
D
 
и
г
р
ы
 
т
а
к
 
и
 
2
D
.
 
К
с
т
а
т
и
,
 
ю
н
и
т
и
 
и
с
п
о
л
ь
з
у
е
т
 
я
з
ы
к
 
п
р
о
г
р
а
м
м
и
р
о
в
а
н
и
я
 
C
#
.
 
И
 
п
о
с
л
е
д
н
и
й
 
в
а
р
и
а
н
т
.
 
U
n
r
e
a
l
 
E
n
g
i
n
e
.
 
О
н
 
и
с
п
о
л
ь
з
у
е
т
 
я
з
ы
к
 
п
р
о
г
р
а
м
м
и
р
о
в
а
н
и
я
 
C
+
+
.
 
Н
о
 
U
n
r
e
a
l
 
м
о
ж
е
т
 
д
е
л
а
т
ь
 
и
г
р
ы
 
т
о
л
ь
к
о
 
в
 
3
D
.
 
А
 
м
ы
 
д
е
л
а
е
м
 
и
г
р
у
 
в
 
2
D
.
 
В
ы
б
о
р
 
о
ч
е
в
и
д
е
н
.
 
М
ы
 
в
ы
б
и
р
а
е
м
 
U
n
i
t
y
.
 
Б
о
л
е
е
 
т
о
г
о
 
–
 
C
#
 
л
е
г
ч
е
 
у
ч
и
т
ь
 
ч
е
м
 
C
+
+
.
 

В этой статье мы 
поговорим – с чего начать 
делать свою первую игру. 
Мы поговорим какую 
программу подобрать и что 
нужно иметь. 

Д
л
я
 
н
а
ч
а
л
а
,
 
ч
т
о
б
 
т
е
б
е
 
с
д
е
л
а
т
ь
 
и
г
р
у
 
н
а
д
о
 
о
б
я
з
а
т
е
л
ь
н
о
 
и
м
е
т
ь
 
к
о
м
п
ь
ю
т
е
р
,
 
д
в
е
 
р
у
к
и
,
 
ф
а
н
т
а
з
и
ю
 
и
 
е
с
л
и
 
у
 
в
а
с
 
н
е
т
 
д
и
с
к
о
т
е
к
и
 
в
 
г
о
л
о
в
е
,
 
т
о
 
в
ы
 
с
м
о
ж
е
т
е
 
с
д
е
л
а
т
ь
 
с
в
о
ю
 
п
е
р
в
у
ю
 
и
г
р
у
.
 

И
 
т
а
к
.
 
П
е
р
в
о
й
 
р
а
з
в
и
л
к
о
й
 
н
а
 
п
у
т
и
 
к
 
т
е
б
е
 
к
а
к
 
к
 
р
а
з
р
а
б
о
т
ч
и
к
у
 
и
г
р
 
–
 
э
т
о
 
в
ы
б
о
р
:
 
в
 
к
а
к
о
м
 
и
з
м
е
р
е
н
и
и
 
б
у
д
е
т
 
и
г
р
а
?
 
В
 
с
л
о
в
е
 
“
И
з
м
е
р
е
н
и
е
”
 
–
 
я
 
п
о
д
р
а
з
у
м
е
в
а
ю
 
2
D
 
и
л
и
 
3
D
 
и
г
р
а
 
б
у
д
е
т
 
у
 
т
е
б
я
.
 
Н
о
 
т
а
к
 
к
а
к
 
э
т
о
 
н
а
ш
а
 
п
е
р
в
а
я
 
и
г
р
а
 
–
 
т
о
 
м
ы
 
и
д
ё
м
 
н
а
 
л
е
в
о
,
 
а
 
и
м
е
н
н
о
 
п
о
 
д
о
р
о
ж
к
е
 
2
D
.
 

Д
а
л
е
е
 
п
о
д
у
м
а
е
м
 
н
а
д
 
и
д
е
е
й
.
 
И
д
е
ю
 
м
о
ж
н
о
 
п
р
и
д
у
м
а
т
ь
 
с
а
м
и
м
,
 
н
о
 
е
с
л
и
 
н
е
 
п
о
л
у
ч
а
е
т
с
я
,
 
т
о
 
в
о
т
 
в
а
м
 
п
р
о
ф
и
л
а
к
т
и
к
а
 
и
д
е
й
:
 
С
н
а
ч
а
л
а
 
в
о
з
ь
м
и
т
е
 
т
р
и
 
к
в
а
д
р
а
т
н
ы
х
 
м
а
л
е
н
ь
к
и
х
 
л
и
с
т
о
ч
к
а
 
и
 
н
а
п
и
ш
и
т
е
 
н
а
 
к
а
ж
д
о
м
 
и
з
 
н
и
х
 
п
о
 
о
д
н
о
м
у
 
р
а
н
д
о
м
н
о
м
у
 
с
л
о
в
у
.
 
Д
а
л
е
е
 
с
 
к
а
ж
д
ы
м
 
с
л
о
в
о
м
 
н
а
 
о
т
д
е
л
ь
н
ы
х
 
л
и
с
т
о
ч
к
а
х
 
н
а
п
и
ш
и
т
е
 
т
р
и
 
а
с
с
о
ц
и
а
ц
и
и
 
с
 
д
а
н
н
ы
м
 
с
л
о
в
о
м
.
 
И
 
т
а
к
 
п
о
к
а
 
и
х
 
н
е
 
н
а
б
е
р
ё
т
с
я
 
г
д
е
-
т
о
 
д
в
а
д
ц
а
т
ь
 
о
д
н
а
 
ш
т
у
к
а
.
 
Е
с
л
и
 
и
д
е
я
 
т
а
к
 
и
 
н
е
 
п
р
и
ш
л
а
,
 
т
о
 
п
р
о
д
о
л
ж
а
е
м
.
 
Д
а
л
е
 
с
л
о
ж
и
т
е
 
в
с
е
 
к
в
а
д
р
а
т
н
ы
е
 
л
и
с
т
о
ч
к
и
 
в
 
с
т
о
п
к
у
.
 
П
е
р
е
т
а
с
у
й
т
е
 
к
а
к
 
к
а
р
т
ы
 
и
 
в
ы
т
а
щ
и
т
е
 
т
р
и
 
р
а
н
д
о
м
н
ы
х
 
л
и
с
т
о
ч
к
а
.
 
И
 
т
а
к
 
п
о
к
а
 
н
е
 
п
р
и
д
ё
т
 
и
д
е
я
.
 

И
 
т
а
к
 
с
 
и
д
е
е
й
 
м
ы
 
р
а
з
о
б
р
а
л
и
с
ь
,
 
н
а
с
т
у
п
и
л
о
 
в
р
е
м
я
 
г
р
а
ф
и
к
и
.
 
И
 
т
у
т
 
у
 
н
а
с
 
е
с
т
ь
 
у
ж
е
 
п
о
-
н
а
с
т
о
я
щ
е
м
у
 
с
л
о
ж
н
ы
й
 
в
ы
б
о
р
.
 
Т
а
к
 
к
а
к
 
т
у
т
 
у
ж
е
 
ц
е
л
ы
х
 
4
 
п
у
т
и
.
 
П
е
р
в
ы
й
 
(
д
л
я
 
н
у
б
о
в
 
(
д
л
я
 
с
о
в
е
р
ш
е
н
н
о
 
н
е
 
о
п
ы
т
н
ы
х
)
)
 
–
 
э
т
о
 
а
с
с
е
т
ы
 
с
д
е
л
а
н
н
ы
е
 
д
р
у
г
и
м
и
 
л
ю
д
ь
м
и
.
 
В
т
о
р
о
й
 
(
л
ё
г
к
и
й
)
 
–
 
п
и
к
с
е
л
ь
 
а
р
т
ы
.
 
Э
т
о
т
 
в
а
р
и
а
н
т
 
н
е
 
о
ч
е
н
ь
-
т
о
 
и
 
т
р
е
б
о
в
а
т
е
л
ь
н
ы
й
.
 
Д
л
я
 
т
о
г
о
 
ч
т
о
б
ы
 
с
о
з
д
а
т
ь
 
п
и
к
с
е
л
ь
 
а
р
т
 
–
 
в
а
м
 
п
р
о
с
т
о
 
н
у
ж
н
а
 
н
е
 
л
а
г
а
ю
щ
а
я
 
м
ы
ш
ь
 
и
 
н
е
м
н
о
г
о
 
ф
а
н
т
а
з
и
и
.
 
Т
р
е
т
и
й
 
(
в
а
р
и
а
н
т
 
п
о
 
с
л
о
ж
н
е
е
)
 
–
 
э
т
о
 
п
о
л
н
ы
е
 
м
н
о
г
о
п
и
к
с
е
л
ь
н
ы
е
 
к
а
р
т
и
н
к
и
.
 
О
н
и
 
б
у
д
у
т
 
я
в
л
я
т
ь
с
я
 
ч
у
т
ь
 
л
и
 
н
е
 
ф
о
т
о
г
р
а
ф
и
я
м
и
 
в
 
в
а
ш
и
х
 
р
у
к
а
х
.
 
А
 
ч
т
о
б
 
р
а
б
о
т
а
т
ь
 
с
 
т
а
к
и
м
 
в
а
р
и
а
н
т
о
м
 
г
р
а
ф
и
к
и
 
–
 
в
а
м
 
п
о
н
а
д
о
б
и
т
с
я
 
а
д
о
б
 
ф
о
т
о
ш
о
п
 
(
и
л
и
 
д
р
у
г
у
ю
 
п
р
о
г
р
а
м
м
у
 
д
л
я
 
в
ы
с
о
к
о
п
и
к
с
е
л
ь
н
о
г
о
 
р
и
с
о
в
а
н
и
я
)
,
 
ж
е
л
а
т
е
л
ь
н
о
 
и
м
е
т
ь
 
г
р
а
ф
и
ч
е
с
к
и
й
 
п
л
а
н
ш
е
т
 
и
 
с
т
и
л
у
с
.
 
Н
о
 
д
л
я
 
т
а
к
о
г
о
 
л
у
ч
ш
е
 
в
с
ё
-
т
а
к
и
 
п
о
д
о
й
д
ё
т
 
ч
е
т
в
ё
р
т
ы
й
 
в
а
р
и
а
н
т
.
 
В
е
к
т
о
р
н
а
я
 
г
р
а
ф
и
к
а
 
(
б
о
л
е
е
,
 
м
е
н
е
е
 
с
л
о
ж
н
ы
й
)
.
 
Т
а
к
а
я
 
г
р
а
ф
и
к
а
 
н
е
 
и
м
е
е
т
 
п
и
к
с
е
л
е
й
 
(
н
о
 
э
т
о
 
т
о
л
ь
к
о
 
в
 
в
е
к
т
о
р
н
о
й
.
 
П
о
т
о
м
у
 
ч
т
о
 
е
с
л
и
,
 
н
а
п
р
и
м
е
р
,
 
э
к
с
п
о
р
т
и
р
о
в
а
т
ь
 
в
 
p
n
g
,
 
т
о
 
в
с
ё
 
р
а
в
н
о
 
п
о
я
в
я
т
с
я
 
п
и
к
с
е
л
и
)
 
–
 
и
 
о
б
ы
ч
н
о
 
в
 
п
р
о
г
р
а
м
м
а
х
 
п
о
 
в
е
к
т
о
р
н
о
й
 
г
р
а
ф
и
к
е
 
–
 
у
ж
е
 
е
с
т
ь
 
и
н
с
т
р
у
м
е
н
т
ы
,
 
г
д
е
 
м
о
ж
н
о
 
с
о
з
д
а
т
ь
 
б
а
з
о
в
ы
е
 
ф
и
г
у
р
ы
.
 
А
 
т
а
к
ж
е
 
е
с
т
ь
 
и
н
с
т
р
у
м
е
н
т
 
к
р
и
в
а
я
 
б
а
з
ь
е
 
(
э
т
о
 
и
н
с
т
р
у
м
е
н
т
,
 
к
о
т
о
р
ы
й
 
р
и
с
у
е
т
 
п
о
 
т
о
ч
к
а
м
,
 
и
 
т
ы
 
м
о
ж
е
ш
ь
 
о
п
р
е
д
е
л
я
т
,
 
н
а
 
с
к
о
л
ь
к
о
 
з
а
к
р
у
г
л
ё
н
н
ы
й
 
б
у
д
е
т
 
у
г
о
л
)
.
 
Т
е
п
е
р
ь
 
п
о
д
у
м
а
е
м
 
э
т
о
 
н
а
ш
а
 
п
е
р
в
а
я
 
и
г
р
а
.
 
П
о
э
т
о
м
у
 
в
ы
ч
ё
р
к
и
в
а
е
м
 
п
о
с
л
е
д
н
и
е
 
д
в
а
 
в
а
р
и
а
н
т
а
.
 
А
 
т
а
к
 
к
а
к
 
э
т
о
 
Т
В
О
Я
 
п
е
р
в
а
я
 
и
г
р
а
.
 
К
л
ю
ч
е
в
о
е
 
с
л
о
в
о
 
“
т
в
о
я
”
.
 
Т
о
 
и
 
п
е
р
в
ы
й
 
в
а
р
и
а
н
т
 
м
ы
 
о
т
б
р
а
с
ы
в
а
е
м
.
 
В
ы
х
о
д
и
т
,
 
ч
т
о
 
д
л
я
 
н
а
с
 
с
а
м
ы
й
 
о
п
т
и
м
а
л
ь
н
ы
й
 
в
а
р
и
а
н
т
 
—
 
э
т
о
 
п
и
к
с
е
л
ь
 
а
р
т
.
 

Т
е
п
е
р
ь
 
н
а
с
т
у
п
и
л
о
 
в
р
е
м
я
 
в
ы
б
о
р
а
 
п
р
о
г
р
а
м
м
ы
,
 
в
 
к
о
т
о
р
о
й
 
м
ы
 
б
у
д
е
м
 
с
к
л
а
д
ы
в
а
т
ь
 
в
с
ё
 
в
м
е
с
т
е
.
 
И
 
т
у
т
 
м
ы
 
с
н
о
в
а
 
в
с
т
р
е
ч
а
е
м
 
р
а
з
в
и
л
к
у
.
 
Т
р
и
 
в
а
р
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Сегодняшняя статья будет 
посвящена вопросу о том 
«почему мы никогда не 
сможем рисовать как 
старые мастера?» и «в чём 
секрет Врубеля?» 
Казалось бы, ответ прост как 
две капли воды: время сейчас 
совсем другое и навыков 
недостаёт. Да, эти причины 
одни из основных, но и не 
стоит забывать про технику 
мастеров. Техника - это не 
просто совокупность 
новаторских решений, но это 
и материалы, с помощью 
которых пишет картины 
художник, то как он 
применяет и умеет 
применять инструменты. 
Конечно же, если вы купите 
«Невскую палитру» в 24 
цвета, плотную акварельную 
бумагу 500 граммов, или 
кисть «Колонок», то рисовать 
лучше вы от этого  не 
станете, ведь любой мастер 
сможет и грязью написать 
выдающуюся картину. 
Теперь, в центре событий – 
Михаил Александрович 
Врубель. Его картины висят в 
Третьяковской галерее (ему 
посвящён отдельный зал) и 
те, кто хоть немного знакомы 
с его творчеством, в первую 
очередь вспоминают смелые 
цветовые решения, образы,  а 
затем сюжеты (хотя, они тоже 
достойны большого 
внимания). На его полотнах  
преобладают самые разные 
цвета: от нежного и 
одновременно  
флуоресцентного до 
излюбленного сиреневого, 
гипнотизирующего 
розового... 
«Царевна-лебедь» чарующе 
смотрит на зрителя, а зритель 
на то, как работает с белым 
цветом Врубель. Правда, 
«белый цвет» это слишком 
грубое описание  
многогранного поля красок. 
После просмотра его картин 
возникает стойкое ощущение 
того, что подобное просто 
невозможно смешать и 
написать. Конечно, 
невозможно, ведь он писал 
свинцовыми белилами! 
Ходил некогда слух, будто он 
некоторые места скотчем 
заклеивал. 
Тем более, преобладание 
символизма в 1900-1920хх 
оказывало сильное влияние 
не только на литературу, но и 
на живопись в целом. 
Мыслить как Врубель не 
возможно не только потому 
что он совсем другой 
человек, нежели мы, но и 
потому что события России 
«того времени» мы уже 
никогда не застанем и не 
сможем прочувствовать на 
себе. 
Чувствовать собственную 
эпоху – это одно из самых 
важных качеств любого 
художника на пути к званию 
«мастер». 

Салий Елизавета, 11А 

Что нужно сделать, чтобы рисовать как Врубель? 
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В этой статье говорится о 
русском юге, а если быть 
точнее о городе Туапсе. Я 
расскажу какие интересные 
места там можно посетить 
и чего стоит опасаться.

НАБЕРЕЖНАЯ ТУАПСЕ 
(или же Приморский бульвар)

Лучшим местом для прогулок 
в городе является набережная, 
или как ее еще называют 
Приморский бульвар. 
Протяжность набережной 
всего четыреста пятьдесят 
метров.

Здесь есть все необходимое 
для комфорта жителей города 
и туристов: большое 
количество лавочек для 
отдыха, кафе, аттракционы

ПЛАТАНОВАЯ АЛЛЕЯ

Одно из любимых и самых 
посещаемых мест в Туапсе. 
Платановая Аллея считается 
самой длинной аллеей в 
Европе и второй, среди 
подобных, в мире, ее 
протяжность составляет два 
километра

ПОЮЩИЙ ФОНТАН

Одна из достаточно новых 
достопримечательностей в 
Туапсе, открыта в 2014 году, 
это поющий фонтан. Сразу 
после открытия, он стал очень 
популярным среди местных 
жителей и приезжих. Жители 
города его считают 
достопримечательностью на 
уровне комплекса фонтанов в 
Дубае.

СКАЛА КИСЕЛЁВА

Визитной карточкой города 
считают Скалу Киселева. 
Многие могли увидеть это 
удивительное творение 
природы в известном фильме 
«Бриллиантовая рука». Сцена 
с рыбалкой на «Черных 
камнях» была снята именно 
здесь, у подножья скалы. 
Названа она в честь великого 
художника Александра 
Александровича Киселева, 
который жил в городе Туапсе 
и любил писать местные 
пейзажи

А теперь можно перейти к 
более сложной теме. Каждый 
кто приезжает на юг скорее 
всего хотя бы несколько раз 
ходил на море, так вот, там 
тоже стоит опасаться 
некоторых вещей, которые я 
сейчас расскажу.

СМЕРЧИ

В Чёрном море в летний 
период очень часто возникают 
смерчи но мало какие доходят 
до берега. Однако, это не 
говорит о безопасности.

МЕДУЗА КОРНЕРОТ

Ее легко отличить по 
мясистому, похожему на 
колокол, куполу и тяжелой 
бороде ротовых лопастей под 
ним. На этих кружевных 
лопастях и находятся 
ядовитые стрекательные 
клетки. Старайтесь оплывать 
их стороной. Определенную 
опасность медуза 
представляет для слизистых 
оболочек человека, поэтому 
стоит остерегаться нырять с 
открытыми глазами и 
засовывать медуз в плавки 

Полоцкая Арина 7А 
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Протяжность набережной 
всего четыреста пятьдесят 
метров.

Здесь есть все необходимое 
для комфорта жителей города 
и туристов: большое 
количество лавочек для 
отдыха, кафе, аттракционы

ПЛАТАНОВАЯ АЛЛЕЯ

Одно из любимых и самых 
посещаемых мест в Туапсе. 
Платановая Аллея считается 
самой длинной аллеей в 
Европе и второй, среди 
подобных, в мире, ее 
протяжность составляет два 
километра

ПОЮЩИЙ ФОНТАН

Одна из достаточно новых 
достопримечательностей в 
Туапсе, открыта в 2014 году, 
это поющий фонтан. Сразу 
после открытия, он стал очень 
популярным среди местных 
жителей и приезжих. Жители 
города его считают 
достопримечательностью на 
уровне комплекса фонтанов в 
Дубае.

СКАЛА КИСЕЛЁВА

Визитной карточкой города 
считают Скалу Киселева. 
Многие могли увидеть это 
удивительное творение 
природы в известном фильме 
«Бриллиантовая рука». Сцена 
с рыбалкой на «Черных 
камнях» была снята именно 
здесь, у подножья скалы. 
Названа она в честь великого 
художника Александра 
Александровича Киселева, 
который жил в городе Туапсе 
и любил писать местные 
пейзажи

А теперь можно перейти к 
более сложной теме. Каждый 
кто приезжает на юг скорее 
всего хотя бы несколько раз 
ходил на море, так вот, там 
тоже стоит опасаться 
некоторых вещей, которые я 
сейчас расскажу.

СМЕРЧИ

В Чёрном море в летний 
период очень часто возникают 
смерчи но мало какие доходят 
до берега. Однако, это не 
говорит о безопасности.

МЕДУЗА КОРНЕРОТ

Ее легко отличить по 
мясистому, похожему на 
колокол, куполу и тяжелой 
бороде ротовых лопастей под 
ним. На этих кружевных 
лопастях и находятся 
ядовитые стрекательные 
клетки. Старайтесь оплывать 
их стороной. Определенную 
опасность медуза 
представляет для слизистых 
оболочек человека, поэтому 
стоит остерегаться нырять с 
открытыми глазами и 
засовывать медуз в плавки 
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В этой статье вы сможете 
узнать о том, как в нашей 
школе пользуются интернет 
ресурсами, какие сайты для 
учёбы выбирают российские 
школьники. А так-же я 
расскажу о полезных 
платформах для учёбы. 
В нашем мире даже школы 
пользуются интернетом. 
Многие учебные заведения 
перешли и переходят на 
образовательные интернет 
платформы, электронные 
дневники. Наша школа не 
исключение. С самого начала 
такая идея понравилась не 
всем, но в конце концов это 
оказалось удобнее бумажных 
носителей. Теперь в нашей 
школе есть урок, на который 
дети приходят с кодом и 
логином для входа в учебник 
– информатика. Многим 
приносит удовольствие 
узнавать что-то новое о 
своём ПК , а так же это 
первый шаг в 
программирование для ребят. 
Уроки с преподавателями из 
нашей школы всегда 
проходят быстро, т. к. 
учителя хорошо объясняют 
темы уроков, и ученики в них 
углубляются. 
А теперь перейдём к другой 
теме – какими же сайтами 
пользуются в нашей школе? 
Зачастую это учи.ру. 
Учителям легко проверять 
правильность задания, а для 
детей это игры и олимпиады 
с грамотами в портфолио. 
Задания интересные, дети 
ждут нового дня, что бы 
пройти новую карточку с 
новой темой.  Так же есть и 
другие платформы: РЭШ, 
Инфоурок и 
Яндекс.Учебник . По 
подробнее об этих сайтах я 
вам сейчас расскажу. 
РЭШ – образовательная 
система нового поколения 
Впервые о создании 
Российской электронной 
школы на федеральных 
каналах заговорили в 2016 
году. На сегодняшний день 
образовательный портал все 
еще находится в стадии 
разработки, но на нем уже 
достаточно интересных 
материалов, отснятых в 
компактной и 
содержательной 
интерактивной форме, при 
участии лучших учителей 
России – победителей 
профессиональных 
конкурсов и просто опытных 
педагогов. 
Учи.ру — это 
образовательная платформа, 
где ученики из всех регионов 
России изучают школьные 
предметы в интерактивной 
форме. Как объяснили 
в Учи.ру, такой формат 
обеспечивает 
индивидуализацию обучения
 — каждый ребенок 
занимается в комфортном для 
себя темпе и без пробелов в 
знаниях. 
Яндекс.Учебник — 
российская образовательная 
платформа для учителей и 
учеников. Сервис позволяет 
преподавателям назначать и 
автоматически проверять 
домашние задания, 
отслеживать успеваемость 
отдельных учеников и всего 
класса, индивидуально 
работать с успешными и 
отстающими учениками. В 
июне 2017 года в рамках 
Петербургского 
международного 
экономического форума 
интернет-компания 
«Яндекс» и издательство 
«Просвещение» заключили 
соглашение о создании 
образовательной платформы 
для школьников. 
Инфоурок - специальный 
портал, который дает 
возможность любому 
пользователю получать 
актуальную информацию 
относительно акций, 
конкурсов, новшеств в 
российских школах. 
В этой статье я рассказала 
вам о нескольких сайтах для 
учёбы. 
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В этой статье вы 
сможете узнать о том, как 
в нашей школе пользуются 
интернет ресурсами, какие 
сайты для учёбы выбирают 
российские школьники. А 
так-же я расскажу о 
полезных платформах для 
учёбы. 
В нашем мире даже школы 
пользуются интернетом. 
Многие учебные заведения 
перешли и переходят на 
образовательные интернет 
платформы, электронные 
дневники. Наша школа не 
исключение. С самого 
начала такая идея 
понравилась не всем, но в 
конце концов это оказалось 
удобнее бумажных 
носителей. Теперь в нашей 
школе есть урок, на 
который дети приходят с 
кодом и логином для входа в 
учебник – информатика. 
Многим приносит 
удовольствие узнавать что-
то новое о своём ПК , а так 
же это первый шаг в 
программирование для 
ребят. Уроки с 
преподавателями из нашей 
школы всегда проходят 
быстро, т. к. учителя 
хорошо объясняют темы 
уроков, и ученики в них 
углубляются. 
А теперь перейдём к другой 
теме – какими же сайтами 
пользуются в нашей школе? 
Зачастую это учи.ру. 
Учителям легко проверять 
правильность задания, а для 
детей это игры и 
олимпиады с грамотами в 
портфолио. Задания 
интересные, дети ждут 
нового дня, что бы пройти 
новую карточку с новой 
темой.  Так же есть и другие 
платформы: РЭШ, 
Инфоурок и 
Яндекс.Учебник . По 
подробнее об этих сайтах я 
вам сейчас расскажу. 
РЭШ – образовательная 
система нового поколения 
Впервые о создании 
Российской электронной 
школы на федеральных 
каналах заговорили в 2016 
году. На сегодняшний день 
образовательный портал все 
еще находится в стадии 
разработки, но на нем уже 
достаточно интересных 
материалов, отснятых в 
компактной и 
содержательной 
интерактивной форме, при 
участии лучших учителей 
России – победителей 
профессиональных 
конкурсов и просто 
опытных педагогов. 
Учи.ру — это 
образовательная платформа, 
где ученики из всех 
регионов России изучают 
школьные предметы в 
интерактивной форме. Как 
объяснили в Учи.ру, такой 
формат обеспечивает 
индивидуализацию обучени
я — каждый ребенок 
занимается в комфортном 
для себя темпе и без 
пробелов в знаниях. 
Яндекс.Учебник — 
российская образовательная 
платформа для учителей и 
учеников. Сервис позволяет 
преподавателям назначать и 
автоматически проверять 
домашние задания, 
отслеживать успеваемость 
отдельных учеников и всего 
класса, индивидуально 
работать с успешными и 
отстающими учениками. В 
июне 2017 года в рамках 
Петербургского 
международного 
экономического форума 
интернет-компания 
«Яндекс» и издательство 
«Просвещение» заключили 
соглашение о создании 
образовательной платформы 
для школьников. 
Инфоурок - специальный 
портал, который дает 
возможность любому 
пользователю получать 
актуальную информацию 
относительно акций, 
конкурсов, новшеств в 
российских школах. 
В этой статье я рассказала 
вам о нескольких сайтах для 
учёбы. 
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В этой статье вы 
сможете узнать о том, как 
в нашей школе пользуются 
интернет ресурсами, какие 
сайты для учёбы выбирают 
российские школьники. А 
так-же я расскажу о 
полезных платформах для 
учёбы. 
В нашем мире даже школы 
пользуются интернетом. 
Многие учебные заведения 
перешли и переходят на 
образовательные интернет 
платформы, электронные 
дневники. Наша школа не 
исключение. С самого 
начала такая идея 
понравилась не всем, но в 
конце концов это оказалось 
удобнее бумажных 
носителей. Теперь в нашей 
школе есть урок, на 
который дети приходят с 
кодом и логином для входа 
в учебник – информатика. 
Многим приносит 
удовольствие узнавать что-
то новое о своём ПК , а так 
же это первый шаг в 
программирование для 
ребят. Уроки с 
преподавателями из нашей 
школы всегда проходят 
быстро, т. к. учителя 
хорошо объясняют темы 
уроков, и ученики в них 
углубляются. 
А теперь перейдём к другой 
теме – какими же сайтами 
пользуются в нашей школе? 
Зачастую это учи.ру. 
Учителям легко проверять 
правильность задания, а для 
детей это игры и 
олимпиады с грамотами в 
портфолио. Задания 
интересные, дети ждут 
нового дня, что бы пройти 
новую карточку с новой 
темой.  Так же есть и 
другие платформы: РЭШ, 
Инфоурок и 
Яндекс.Учебник . По 
подробнее об этих сайтах я 
вам сейчас расскажу. 
РЭШ – образовательная 
система нового поколения 
Впервые о создании 
Российской электронной 
школы на федеральных 
каналах заговорили в 2016 
году. На сегодняшний день 
образовательный портал все 
еще находится в стадии 
разработки, но на нем уже 
достаточно интересных 
материалов, отснятых в 
компактной и 
содержательной 
интерактивной форме, при 
участии лучших учителей 
России – победителей 
профессиональных 
конкурсов и просто 
опытных педагогов. 
Учи.ру — это 
образовательная платформа, 
где ученики из всех 
регионов России изучают 
школьные предметы в 
интерактивной форме. Как 
объяснили в Учи.ру, такой 
формат обеспечивает 
индивидуализацию обучен
ия — каждый ребенок 
занимается в комфортном 
для себя темпе и без 
пробелов в знаниях. 
Яндекс.Учебник — 
российская образовательная 
платформа для учителей и 
учеников. Сервис позволяет 
преподавателям назначать и 
автоматически проверять 
домашние задания, 
отслеживать успеваемость 
отдельных учеников и всего 
класса, индивидуально 
работать с успешными и 
отстающими учениками. В 
июне 2017 года в рамках 
Петербургского 
международного 
экономического форума 
интернет-компания 
«Яндекс» и издательство 
«Просвещение» заключили 
соглашение о создании 
образовательной 
платформы для 
школьников. 
Инфоурок - специальный 
портал, который дает 
возможность любому 
пользователю получать 
актуальную информацию 
относительно акций, 
конкурсов, новшеств в 
российских школах. 
В этой статье я рассказала 
вам о нескольких сайтах 
для учёбы. 
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Желаем хорошо учиться,
Уроки знать всегда на пять!

И только к лучшему стремиться,
Легко всех целей достигать!

Друзей лишь верных и веселых,
Чтоб жить, как можно веселей!

И много впечатлений новых,
Побольше ярких тебе дней!

Пусть все мечты осуществятся,
Накроет радостью волна,
Желаю чаще улыбаться,

Чтоб счастьем жизнь была полна!
 

А у нас важное объявление!
Если вы хотите заниматься 
добровольчеством или снимать 
видео, делать фото или 
заниматься сайтом—
обращайтесь к Дроздовой К.С. 
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